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1

ACTA - CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE RUSSAFA

SESSIÓ ORDINÀRIA CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE
RUSSAFA DEL DIA 14 DE DESEMBRE DE 2021

"En la ciudad de València, a las 16h. del día 14 de diciembre de 2021, bajo la presidencia
de la Sra. Isabel Lozano Lázaro, se ha reunido en sesión ordinaria el consejo de Distrito de
Ruzafa, con la asistencia presencial y telemática, de los siguientes componentes del mismo:

 PRESIDENTA

Isabel Lozano Lázaro

Grupo municipal Compromís

Gabriel Izquierdo Martínez

Carmen Arribas González

Joan Hornos

Grupo Municipal Popular

Jacobo Navarro de Peralta García

Enrique Martínez Olmos

Grupo Municipal Socialista

Maria Luz Bugallo Salomón

Anahí Molinari Atienza

Grupo Municipal Ciudadanos

Antonio Blanco Sánchez

Grupo Municipal VOX

Rafael Villaroya Pastor

SECRETARIA

Elisa Sánchez-Cutillas González
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La Presidenta explica a los asistentes el cambio de horario y agradece  su esfuerzo.

A continuación, se mantiene un minuto de silencio para honrar la memoria de la joven, que
era vecina del barrio, asesinada recientemente por su pareja, y condenar el crimen de violencia de
género. 
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1 RESULTAT: APROVAT
ASSUMPTE:
APROVACIÓ DE L'ACTA DE LA SESSIÓ ANTERIOR, EN EL SEU CAS.

La Presidenta pregunta si hay acuerdo en aprobar el acta de la sesión anterior.

El representante del grupo popular hace dos peticiones respecto al acta, por un lado incluir
el listado de asistentes a la sesión y por otro revisar la transcripción literal del acta para darle
mejor sentido al lector.  

Se aprueba el acta, con dichos cambios.

2 RESULTAT: QUEDAR ASSABENTAT
ASSUMPTE:
Informe de la Presidenta

La presidenta fecha el próximo consejo de Distrito el día 16 de febrero, miércoles, a las
18:30h.

Y sin más, se da paso al siguiente punto.

Se producen problemas en el sonido , los que acuden a la plataforma on line no pueden oír
las intervenciones. Se hace constar a los técnicos de sonido enviados por el Ayuntamiento y al de
informática pero indican que no pueden hacer nada.

3 RESULTAT: QUEDAR ASSABENTAT
ASSUMPTE:
proposta dels grups de treball

Se pasa al punto 3, con la propuesta de los grupos de trabajos e interviene el vocal del
grupo Compromís sobre el grupo de Bienestar Social: "En primer lloc, farem un xicotet resum 
del grup de treball de benestar social, que se tenia que, en principi, se va fer a finals de setembre
en les jornades de salut, i els primers díes tenia que haber estat fet un curset sobre el reciclatge de
l’oli. Lo que pasa es que hem entrat en contacte amb la persona responsable del centre, que és
comentar que, encara que no estava l’equip de educadors, i encara no estava operatiu., i que per
tal cosa, tenim que ajornar les jornades sobre reciclatge d’oli, i que quan estaguera ja operatiu
l’equip d’educadors, s’avisaria per a ficar-les en marxa. Aixó és lo que respecta al grup de treball
de benestar social.

Després, en el grup de treball de cultura, este trimestre hem estat prou actius, hem fet lo
que estava previst, dos passejades, una al voltant de les antigues muralles de la ciutat de
València, que donava al barri que antigament era el poble de Russafa, i una altra passejada sobre
els llocs d’interès cultural i arquitectònic, del barri de Russafa. Es van fer en dos diumenges
consecutius del mes de novembre.

Després hem fet, dos concerts organitzats per la Junta., uno en el barri de Malilla, amb
l’Associació Musical Barri de Malilla, a l’Esglèsia de Santa Cecília, i, el día 4 varem fer en el
Espai Ribes, un altre concert , que és de la Escola de Música Amparo Iturbi, hem complit el cicle
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de 4 concerts , que són el que organitza la Junta, per les asociacions musicals del Districte de
Russafa.

També convocats ja els concursos d’articles de caire científic-tècnic i els de relats curts,
que estàn convoctats i ja s’ha acabat el periode de presentació de treballs, i en l’acte d’entrega de
premis institucionals, del lliurament dels premis a les persones guanyadores. També l’altre día, el
día 28 se , se convoca als grups de treball de Cultura, per a triar els premis Institucionals de la
Junta de Districte. Les entitats i persones que varen ser elegides són les que vaig a dir ara. En
principi, sabeu que la Junta de Districte ha otorgat els premis institucionals, uno a entitats, altre a
comerços històrics del Districte, i un altre a persones físiques que se hagen caracteritzat per el
seu treball.

Este any, el grup de treball, va triar com a entitat, a la Sala Russafa, coincidint amb el seu
dècim aniversari, des de que es va constituir, des de que es va crear.

Com a Comerç Històric, el grup de treball va a elegir al Garaje –Talleres Ortocar que és un
taller mecànic, que està obert en el Carrer de Buenos Aires, des de 1937 i es dedica
específicament a adaptar vehicles automòvils a persones de diferents capacitats de movilitat, i és
un treball que està associat en col.laboració amb la ONCE, i que és un comerç que està en el barri
des de 1937 .

I per últim el premi com a persona física, que es va entregar a la treballadora social Beatriz
López, que està treballant en el centre de salut de la Carrera de la Font de Sant Lluis., en
l’ambulatori de Ambrosio Huici i que durant tots estos mesos de pandèmia, s’ha caracteritzat per
la seua dedicació ajudant a tota la gent que ha necessitat i que ha demanat algún tipus de
necessitat.

Comentar-vos que bueno, que en principi, en el consell anterior se va dir de convocar un
consell extraordinari per aprovar els premis però s’ha pogut convocar el grup de treball i triar els
premis, i fer abans de la convocatoria del consell, al que se da compte.   Finalment, l'acte
institucional de lliurament de premis serà el día 9 de gener.

Per últim, anunciar-vos que els concursos de relat curt, d’article científic-tècnic, de
fotografía i de cómic.

Este dijous dia 16, en l’Espai Ribes, hi ha una xerrada en col.laboració amb València
Negra sobre un recorregut de la historia de València, …i crec que el grup de cultura ha fet el seu
treball."

El vocal del grupo popular interviene: "Después de la respuesta del último día de la señora
presidenta, porque recisamente fue usted la que dijo que hacía falta un consejo extraordinario,
claro yo me he quedado un poco así, no?. ."

La Presidenta responde: "Eso era en el cas de que el grup de treball no tinguera una
proposta abans del ple d’avui."

La presidenta da la palabra a la representante del grupo de trabajo de   Actividades
económicas y Turismo y explica que se habían realizado los tres talleres de consumo por parte de
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la Unión de Consumidores de Valencia, y    que la guía cultural de Ruzafa está en proceso de
finalización y revisión, para poder imprimirse y presentarse en 2022.

 

-- 
 

4 RESULTAT: REBUTJAT
EXPEDIENT: O-89POP-2021-000113-00 PROPOSTA NÚM.: 6
ASSUMPTE:
Moció del grup Popular presentada per Jacobo Navarro de Peralta García i Enrique Martínez
Olmos, sobre remodelació de l'avinguda Ausias March.

 

MOCIÓN QUE PRESENTA EL PORTAVOZ JACOBO NAVARRO DE PERALTA
GARCIA,   Y EL VOCAL ENRIQUE MARTINEZ OLMOS,  , DEL GRUPO POPULAR

EN LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO DE RUZAFA

 

El pasado 20 de septiembre de 2021 se presentó por parte del concejal de Hacienda y
vicepresidente de este Consejo, en representación de la Concejalía de Desarrollo y Renovación
Urbana del Ayuntamiento de Valencia, el proyecto de renaturalización y transformación de la
avenida Ausiàs March.

  La necesidad apuntada para poner en marcha esta actuación es transformar la actual
avenida, que actúa como acceso del tráfico rodado tanto de entrada como de salida de la ciudad
por el sur, en un bulevar paisajístico y ambiental de preeminencia peatonal vinculado al Parque
Central.

  El proyecto presentado incluye: pasos de peatones a ras de suelo, una distribución
adaptada a personas con discapacidad visual y auditiva, mobiliario adaptado, zona de juegos y
espacios de juego libre, zonas de ejercicio saludable, pequeñas áreas deportivas, áreas de
descanso, carril bici, espacios de plaza y encuentro y hasta microrreservas de biodiversidad.

 Para ello, se disminuirían los 12 carriles de circulación actuales -seis por sentido-, a solo
seis, -tres por sentido-, lo que reduce a más de la mitad el espacio para los vehículos y triplica el
espacio para los peatones en una avenida que soporta un tráfico rodado de 130.000 vehículos
diarios.

 Un día después el alcalde de la ciudad indicó que dicho proyecto debía coordinarse con el
plan de movilidad metropolitano, aspecto que ratificó el vicealcalde y concejal de Ecología
Urbana quien desmintió a su vez que la propuesta hubiese sido dialogada con la concejalía de
Movilidad Sostenible e Infraestructuras de Transporte Público, incluso apuntando que no
constaba que se hubiese solicitado el informe de movilidad correspondiente.
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 Por todo ello

 PROPUESTA DE ACUERDO

 1.- Que se cuente con la participación de los vecinos tanto de los barrios afectados como
del resto de la ciudad para la elaboración del proyecto de remodelación de la avenida Ausiàs
March, así como se consulte a este Consejo de Distrito de la Junta Municipal de Ruzafa y a sus
grupos de trabajo específicos.

 2. Que se cuente con estudios del impacto de dicha remodelación sobre la movilidad y el
tráfico rodado de la ciudad.

  3.- Que dicha remodelación se coordine con las distintas administraciones públicas
implicadas en el proyecto y, a ser posible, también se produzca la coordinación entre las distintas
concejalías y servicios del propio Ayuntamiento de Valencia.

La moción que hemos presentado es sobre la remodelación de la av. Ausias Marc. El
pasado 20 de septiembre de 2021 se presentó por parte del concejal de Hacienda y vicepresidente
de este Consejo, ausente, y en representación de la concejalía de Ordenación Urbana del
Ayuntamiento de Valéncia, el proyecto de regularización y transformación de la av. Ausias
March.

La necesidad apuntada para poner en marcha esta actuación es transformar la actual
avenida que actúa como acceso de tráfico rodado tanto de entrada como de salida de la ciudad
por el sur, en un bulevar paisajístico y ambiental de preminencia peatonal vinculado al Parque
Central (eso si lo podemos entrecomillar porque son palabras del vicepresidente del consejo
Borja Sanjuán en la presentación del proyecto), el proyecto presentado incluye pasos de peatones
a ras de suelo, una distribución peatonal adaptada a personas con discapacidad visual y auditiva,
mobiliario adaptado, zona de juegos y espacio de juego libre, zonas de ejercicio saludable,
pequeñas áreas deportivas, áreas de descanso, carril bici, espacios de plaza y encuentro y hasta
microreservas de biodiversidad. Vamos, fantástico en el caso que todo esto cupiese, no?

Para ello se disminuiría los 12 carriles de circulación actuales, 6 por sentido a sólo 3 por
sentido, lo que reduce a más de la mitad el espacio para los vehículos y multiplica el espacio para
los peatones en una avenida que soporta un tráfico rodado de 130.000 vehículos diarios. Un día
después, el alcalde de la ciudad, tras la presentación del vicepresidente del consejo ausente, dijo
que dicho proyecto debía de coordinarse con el plan de movilidad metropolitano que coincide
con una concejalía del partido del alcalde, aspecto que ratificó el vicealcalde y concejal de
ecología urbana, quien desmintió a su vez que la propuesta hubiese sido dialogada con la
concejalía de Movilidad Sostenible e Infraestructura del Transporte Público, incluso apuntando
que le hubiese gustado que se hubiera solicitado el informe de movilidad correspondiente. Estos
extremos han sido confirmados a preguntas del grupo popular que se ha ratificado por el concejal
Carlos Mundina al Ayuntamiento, en las que se dice que en la delegación de Movilidad
Sostenible no consta la rectificación al diseño al que ustedes hacen referencia de la remodelación
de Ausias March, y que en cualquier caso están seguros que el servicio de urbanismo acompañará
al diseño y los estudios necesarios."
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Básicamente es para contaros la moción, porque   la moción no está disponible para el
ciudadano de a pie, porque sí que es una cosa, que las secretarías.. que las mociones no están
colgadas..El orden del día sí, pero no el contenido de las intervenciones para el ciudadano, para
los vecinos, es una cosa que me ha llamado la atención y esto es un apunte.

Bueno, lo que estaba diciendo que en respuesta de la delegación de la concejalía de
Movilidad Sostenible para el concejal del grupo popular Carlos Mundina decía que no constaba
la recepción ni el diseño de remodelación que se presentó por el vicepresidente de este consejo y
concejal de Hacienda. Entonces básicamente lo que veíamos es que hay cierta descoordinación
por no decir una absoluta descoordinación dentro de las propias concejalías entre unas y otras
gobernadas por diferentes partidos del gobierno municipal.

 A partir de esta constatación que viene dada por la respuesta de la propia delegación de
Movilidad Sostenible lo que presentamos es una propuesta de acuerdo con carácter previo a la
elaboración del proyecto definitivo de remodelación de esta importante avenida que decía, que se
cuente con la participación de los vecinos, tanto de los barrios afectado como del resto de la
ciudad, para la elaboración del proyecto de remodelación de la avenida Ausias March, así como
se consulte a este Consejo de Distrito de la Junta Municipal de Ruzafa y a sus grupos de trabajo
específicos.

Quiero recordar que tenemos un grupo de trabajo de urbanismo y de espacio público que
creo que además de hacer visitas por la ciudad que consideramos muy interesante con carácter
divulgador, pero que también podría ser un foro donde recoger ideas para este tipo de proyectos
ya que tenemos gente indicada en el ámbito de urbanismo. Y además escuchar a asociaciones de
vecinos como puede ser la de Malilla, que son los que están principalmente afectados, también a
otros porque éste es un canal de entrada y salida de la ciudad y como he dicho de casi 130.0000
vehículos diarios.

El punto 2 que proponemos es que se cuente con un estudio de impacto de dicha
remodelación sobre la movilidad y el tráfico rodado de la ciudad, algo que efectivamente
coincide con lo que piensa el concejal de Movilidad Sostenible, pero que no piensa el
vicepresidente de este consejo que es Borja Sanjuán, bueno ya pero nosotros todavía no hemos
visto estos estudios no sabemos con lo cual….

 Y tercero, que dicha remodelación se coordine con las distintas Administraciones Públicas
implicadas en el proyecto y a ser posible, esto ya no sé si es una propuesta de acuerdo o un ruego,
también se produzca la coordinación entre las distintas concejalías y servicios del propio
Ayuntamiento de Valencia."

La Presidenta da la palabra a la vocal del grupo Socialista: "¿De verdad piensa que no se
ha hecho un estudio de impacto ni se hace una consulta a los vecinos en un proyecto urbanístico
de esta envergadura? Es que, es impresionante, vamos…  ¿De verdad piensas que no se ha hecho
un estudio urbanístico en condiciones? Como es obvio y tal como es normal y habitual en
cualquier proyecto realizado por el gobierno municipal durante la tramitación y redacción del
proyecto, se trabaja desde los distintos servicios implicados, estudiando e informando a cada uno
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desde sus competencias. Además durante la redacción se trabaja para dar a conocer el proyecto y
recoger apuntes de Asociaciones de Vecinos y Vecinas de un modo que conozcan el proyecto de
primera mano.

Agradecemos que su partido comprenda al fin la importancia de la participación tras 24
años sin practicarla. De la misma manera, igual que se preocupan de la incidencia que tendrá la
reforma sobre el tráfico, echamos en falta que no les preocupe la incidencia que tendrá sobre la
salud al reducir la contaminación atmosférica y acústica que soportan a diario los vecinos y
vecinas de todas estas zonas o sobre la seguridad vial al reducir la probabilidad de accidentes, o
sobre el pequeño comercio al aumentar los desplazamientos a pie aumentando el número de
personas que pasan a diario por los comercios, o sobre la accesibilidad universal, la perspectiva
de género, el cambio climático y tantos otros aspectos que mejorarán la calidad de vida de los
vecinos y vecinas que a ustedes parece que no les importan. Tampoco les importa utilizar datos
falsos para crear falsas alarmas cuando dice “esas enormes cantidades de tráfico” ya que basta
con consultar los mapas de intensidad de tráfico del Ayuntamiento para comprobar que los
coches que pasan a diario por la avenida son bastante menos de la mitad de lo que ustedes dicen.
Igual que el número de carriles, que en la mayor parte de la avenida tiene 4 por sentido, lo que
supone que sólo se elimina uno por sentido, ya que el mayor número de carriles sólo se da en un
tramo en concreto de la Avenida junto a la Rotonda de los Anzuelos.

Si les interesa la participación, podrían ustedes aprender de la que se ha llevado a cabo en
las áreas funcionales donde se revisa el planeamiento de la ciudad, o en la plaza del
Ayuntamiento para su diseño definitivo, o cómo se ha trabajado conjuntamente con el colectivo
"fuera túnel” para el sentido definitivo de Pérez Galdós y Giorgeta.

De la misma manera, si les interesa la coordinación con otras administraciones pueden
aprender de la que se está llevando a cabo con FGV para la implantación de las nuevas líneas de
tranvía en los nuevos diseños de las avenidas, o con la Generalitat para dotar de licencia el
edificio Ágora que ustedes dejaron a mitad, y que utilizaron sin estar acabado y sin licencia.
Como todo lo que han solicitado es algo que ya se hace con normalidad, rechazamos la moción
por ser redundante e innecesaria, además de contener datos falsos para sostener su
argumentación."

La Presidenta da la palabra al vocal del grupo Popular: "En primer lugar me parece que
siempre vamos sacando determinados temas hacia atrás . He visto que lo que era la participación
en este Consejo de Distrito no le interesa mucho, debe ser una cosa que desde hace 24 años no
existía, hemos propuesto que haya participación en este consejo de distrito, cosa que tampoco les
debe interesar porque la rechazan.

Nosotros no estamos intentando generar una alarma. Lo que estamos viendo es que el día
que se presentó el proyecto, la asociación de vecinos de Malilla dijo lo que dijo, que debían
participar pero no decían lo que usted acaba de decir. Tampoco es interesante que cuando
preguntamos por escrito a la delegación de Movilidad, contesta lo que contesta, y no es lo que
usted ha contestado, porque lo que contesta es que no existe y, que no existe, no consta la
recepción y la existencia del diseño al que ustedes hacen referencia, que es la remodelación que
una persona de su partido presentó en rueda de prensa a espaldas del alcalde que la desconocía.
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Ustedes tienen un problema de protagonismo, donde ustedes son el centro, y los vecinos y
sus socios de gobierno son gente que les molesta. Entiendo que usted aprenda, y a ver si aprende
de los 24 años y en 6 aprende algo. Y lo que le quiero decir además, que lo que es la
remodelación que depende del Ministerio de Fomento, que depende de su partido político,
también debería trabajar con el tema de las Cercanías que tiene olvidadas.

Me parece fenomenal que trabajemos con la Generalitat pero los accesos a las ciudades
dependen del Ministerio de Fomento de su partido, con lo cual lo que le estamos pidiendo es
además que ustedes se coordinen con sus propios miembros de partido porque ya hemos visto
que no se coordinan con los que no son de su partido. Entonces quiero decirle que los datos de
130.000 vehículos lo da el Ministerio de Fomento, y si usted tiene un desconocimiento total en la
materia, como le pasa en la Policía, y tiene un único papel, yo le doy los papeles que contestan
las concejalías del Ayuntamiento, tenga al menos la humildad y la prudencia de hablar con cierta
precaución. Es lo primero que le estoy diciendo. Quieren votar en contra? Voten en contra. Voten
en contra de cualquier propuesta que venga a favor de la participación, a favor de la coordinación
y a favor de hacer proyectos con sentido común para esta ciudad. Muchas gracias.”

La presidenta da la palabra a la vocal del grupo socialista: " Solamente decir que votamos
en contra. Vuelvo a repetir   que no es novedoso contar con todos los vecinos. Descartamos la
moción porque contiene datos falsos, y que no se sostienen sus argumentaciones por ningún
lado."

El vocal del grupo popular interviene:"¿Puedo hacer un cita breve? Iba a decir ese dato,
que es el Ministerio de Fomento que es del partido socialista, y lo de la participación no es cierto
porque el alcalde mismo se enteró por la prensa, cuando el alcalde se entera por la prensa.."

La Presidenta dice:"La síntesi de l’argumentació és que el que vostes demanen en eixos
punts d’acord , és lo que se fa normalment en qualsevol projecte urbanístic. O siga, de
remodelació de l’espai urbà, en diferents fases . Una cosa és anunciar una proposta política, i
després n’hi ha un procediment de participació, de consulta als serveis, i es lo que se fa en
qualsevol projecte d’intervenció en l’espai públic. La obvietat de lo que s’està plantejant ahí,
perque és el funcionament normal dels procesos de remodel.lació de l’espai públic.

És que no farem ara un debat , que és el que vostés están esperant, no? Una confrontació
entre l’equip de govern .Per lo tant , crec que està clar el posicionament, i passem a votació ,
d’acord?"

Pasada la moción a votación, se producen 4 votos a favor y 4 votos en contra, la moción se
rechaza con el voto de calidad de la Presidenta.

5 RESULTAT: REBUTJAT
EXPEDIENT: O-89POP-2021-000113-00 PROPOSTA NÚM.: 9
ASSUMPTE:
Moció del grup Popular presentada per Jacobo Navarro de Peralta García i Enrique Martínez
Olmos, sobre zona blava en el districte Ruzafa.
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MOCIÓN QUE PRESENTA EL PORTAVOZ JACOBO NAVARRO DE PERALTA
GARCIA,   Y EL VOCAL ENRIQUE MARTINEZ OLMOS, DEL GRUPO POPULAR EN
LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO DE RUZAFA

 

El pasado lunes 21 de junio entró en vigor la nueva contrata de la Ordenanza Reguladora
de Aparcamiento (ORA), que sustituye a la vigente desde hace más de 15 años. Este nuevo
contrato funciona con 5.431 plazas de estacionamiento regulado con una ampliación de 3 horas
de pago al ampliarse el horario de pago de la zona azul de 20 a 21 horas e incluirse el tramo de
14:00 a 16:00 horas como también de pago.  

Esta situación se agrava además en nuestro distrito pues en zonas como el Ensanche y
Quatre Carreres pagará ahora también los sábados por la tarde hasta las 21:00 horas, algo que
hasta ahora no ocurría. 

En concreto, en calles de Quatre Carreres en las que antes sólo se pagaba de lunes a viernes
por la mañana ahora se paga la zona azul hasta el sábado por la mañana y por la tarde.  

A esto se suma la pérdida de plazas de aparcamiento en los barrios del distrito de Ruzafa
por la ordenación y eliminación de plazas hecha desde el gobierno municipal. En el barrio del
Ensanche la reducción de plazas libres de aparcamiento desde el año 2015 pasa de 3911 a 1994,
nada menos que un recorte del 50%. 

 

 

PROPUESTAS DE ACUERDO

 

1- Que el Ayuntamiento de Valencia deje sin efecto el nuevo horario de la ORA, volviendo
al horario anterior y eliminando la ampliación de 3 horas que entró en vigor con el nuevo
contrato.

2- Que las plazas de aparcamiento del distrito de Ruzafa que se han visto afectadas por la
ampliación de la zona azul a las tardes y/o los sábados vuelvan a la situación anterior para
facilitar el aparcamiento de los vecinos. 

3- Que el Ayuntamiento paralice la política de eliminación de plazas de aparcamiento libre
que lleva efectuando desde el año 2015, en algunos barrios del distrito de Ruzafa llegando al
50%, con un claro perjuicio a los vecinos. 

La Presidenta  da la palabra al vocal del grupo Popular: "El pasado verano, entró en vigor
el nuevo contrato de la ORA en Valencia, el que conocéis como zona azul, un contrato que
supone que para toda la ciudad aumenta a tres horas lo que es la zona de pago . Incorpora como
horario de pago de las 2 a las 4 de la tarde , y se amplía hasta las 9 de la noche. Eso es así para
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toda la ciudad, y respecto a las calles que afectan al barrio o al distrito de Ruzafa, tenemos una
peculiaridad particular, ya que varias calles de Quatre Carreres tienen que adaptar también las
horas de pago a las tardes de entre semana, antes sólo se pagaba entre semana de lunes a viernes
por las mañanas, y también se incorpora el sábado mañana y tarde. Eso en Quatre Carreres.

En algunas calles del Ensanche también se incorpora el sábado por la tarde para la ORA.
Eso supones que los ciudadanos del distrito de Ruzafa, en concreto del Ensanche y de Quatre
Carreres, van a ver ampliado el pago en ya no sólo esas tres horas de más que se amplía en toda
la ciudad sino que van a ver ampliado prácticamente en algunas zonas al doble , pues estamos
hablando de que antes se pagaba entre semana de lunes a viernes de 2 a 4 de la tarde, pues ahora
la verdad es un coste significativo para los vecinos y más en una zona del barrio.

En el Ensanche o Ruzafa, donde muchas casas antiguas no disponen de aparcamiento o
garaje, o mucha gente a lo mejor no dispone de garajes privados en edificio para alquiler o
compra, es un perjuicio económico para los ciudadanos del distrito de Ruzafa que ya están
pagando sus impuestos y ahora van a pagar más por aparcar. A ésto se suma que en el distrito de
Ruzafa se han visto reducidas el número de plazas de aparcamiento en los últimos 7 años de
gobierno de Compromís y del partido socialista. En el caso del Ensanche, en los últimos 6 años,
las plazas de aparcamiento se han reducido de unas 3.900 a 1.900. Estamos hablando de una
reducción de un 50% de las plazas de aparcamiento, con las políticas de la concejalía de
movilidad, que supone, por ejemplo, reducción de las plazas de aparcamiento por la distribución
desordenada, por la distribución de las esquinas, por eliminar plazas de aparcamiento ya sea por
determinadas actuaciones de urbanismo, o de la concejalía de movilidad.

Esos datos están así, no me los he inventado yo. Entonces al pago de la ORA, se suma que
encima tenemos menos plazas para aparcar. Lo que se pide es preocuparse más de las personas,
en una escalada en una cosa tan básica como aparcar, o desplazarme , o aparcar ya no por vicio
sino porque me tengo que ir a trabajar o tengo que ir un momento a comer a casa y volver, por
eso insistía en esa solución de la hora de 2 a 4. Ahora nos encontramos con que, insisto, en
Ruzafa también hay que pagar más con esos tramos.

Nuestra moción es muy sencilla: instar al Ayuntamiento a por lo menos poner el horario
anterior, los mismos tramos de la hora, que esas tres horas de más se quiten, esas horas de más
que también se han puesto en aquellas calles que no se pagaba por la tardes, no se pagaba los
sábados, que se eliminen también para facilitar la movilidad de las personas.

Y que se acabe con esas políticas de etapas anteriores de eliminación de aparcamiento para
facilitar la movilidad de las personas.

Con esto termino ya, imagino que me van a justificar el que la gente tenga que pagar más
por aparcar menos, pero vamos que entiendo que no van a dar solución, y nada, simplemente
pues un pelín de apoyo a la moción."

La Presidenta da la palabra al vocal del grupo Compromís: "En principi tots els que vivim
ací , lo que sabem és que la cohesió urbanística de Ruzafa és important. La urbanització del barri,
se va fer abans del 2015, i desde entonces, la realitat és que lo que és la trama urbana no s’ha
tocat.  Jo tinc que negar que efectivament, les dates que están diguent sobre el 50% de reducció
de places d’aparcament, aixó ho neguem, no és cert, no és així. En principi sí que s’han eliminat
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algunes places, com potser en el Carrer Conde de Altea, o com potser Almirante Cadarso, però
els tècnics de bombers, així ho aconsellen, per la seguretat dels seus veïns, no és que se vulga
reduïr les places,sino demanar-lo en els informes tècnics de bombers.

També s’han reduït algunes places de les que están davant de les escoles per a donar més
seguretat als xics i xiquetes que eixen. Si vostés pensen que es millor mantindre eixes places, en
detriment de la seguretat dels xiquets i xiquetes que van a l’escola, o els temes de seguretat dels
informes tècnics de bombers, és una opció molt legítima però no compartix eixa idea, i per lo
tant, eixes places, sí, s’han eliminat, pensem que en benefici del bé comú de la ciutat. I aixó en
cap moment és el 50 % del que vostés estàn diguent, també és cert que algunes se puguen haver
llevat per ficar ahí quatre aparcaments de motos, pues mire, els de les motos segurament ho
agraïxen les persones que passen per la vorera, i que les motos estàn baix de la vorera, i no
damunt de la vorera,igual també ho hauràn agraït, o siga, s’han fet algunes actuacions, però
neguem total i absolutament , que se haja reduït el 50 % que vostés estàn dient, i esa data no és
correcta.

Respecte als horaris de la ORA.   En un barri com és el de l’Eixample, pensar que el
dissabte per la vesprada, se’n va tot lo món, i només es queden els que viuen allí, pues home,
molt real…molt real tampoc és., Tenim tota l’hosteleria, que no només estàn de Dilluns a
Divendres…sino que estàn dissabtes i a banda, els que tenim totes les tendes, del Carrer Jorge
Juan, Hernán Cortés, que estàn obertes també al migdia. És a dir, que plantejar la proposta com
que se vol que els veïns aparquen allí els dissabtes per la vesprada, pues en fí, crec que és una
miquita irreal. En l’Eixample, un dissabte per la vesprada, els veïns tindràn els mateixos
problemas per a aparcar que podrán tindre de Dilluns a Divendres, inclús més, per lo tant, la
política nostra, no és donar barra lliure per a que aparque tot lo món, sino que estem treballant
per a que quan puga ser, instal.lar una zona verda, per a que, efectivament, qui puga disfrutar de
les places lliures libres que puguen haver sigan els veïns, no és els que van a prendre un gintonic
allí un dissabte per la vesprada, que puguen aparcar on vulguen en detriment dels veïns. Eixa és
la nostra política, i éixa és la raó per la que anem a votar en contra."

El vocal del grupo VOX pide la palabra: "Como vecino de Pla del Remei de toda la vida
conozco este tema bastante bien. Yo he trabajado en un taller de mecánica en Grabador Esteve,
tenía que volver a medio día, entonces empezaba a dar vueltas y vueltas para poder aparcar, algo
que era imposible . La reducción de las plazas de aparcamiento libre, no se resuelve hacía
muchos años, ha sido progresiva . Ésto no sé si es verdad o mentira. Creo que el PSOE en parte,
cuando accedió al poder siguió el plan ( hablo de Pla del Remei, que es lo que yo conozco,) en
parte de lo que ya estaba programado con parte el PP. En Pla del Remei, no es que se haya
reducido un 50%, yo creo que será un 75% como mínimo, y si quieres vamos a ir repasando las
calles de toda la vida y vamos lo que va quedando. Queda de aparcamiento libre prácticamente,
el final de Cirilo Amorós, mi calle Gravador Esteve, y res més, o sea que la reducción general de
plazas libres será de un 75%.

Del resto, de primera mano, no me atrevo a decirlo. Y hoy en día, los fines de semana,
desde que se quitó en la Gran Vía que se pueda aparcar en el carril bus, que se podía hacer los
sábados por la noche si recordáis hace tiempo, es una locura eh, es una locura, dices está todo
lleno de coches, una locura, o sea que sí que hay un problema de aparcamiento, y sí que esta
Junta Municipal no sé qué poderes tendrá de hacer o no. Debería el Ayuntamiento plantearse
cómo se puede remediar. Es verdad que las calles que han hecho peatonales, Hernán Cortés y tal
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y tal, es muy agradable. No, no. Si yo no lo niego. Es muy agradable. Pero hay gente que vive y
va a trabajar y vuelve. Hay que pensar sobre una parte de la ciudad que vive allí, pienso yo. A mí
me encanta la circulación por Hernán Cortés y por Cirilo Amorós y todos… Pero se puede pensar
en todos ellos. O sea que parte de razón sí que tienen. Pero empezasteis vosotros. Y en Madrid es
todo zona azul, todo."

Toma la palabra el vocal del grupo Popular. "Sin embargo una buena parte de la razón sí
que va a dármela, porque sí que ha reconocido que se han reducido plazas de aparcamiento, yo
por eso no he criticado en ningún momento las que se hayan reducido por motivos de seguridad
en los colegios, como por ejemplo delante de los colegios que me parece muy bien o por motivos
de bomberos. Estamos hablando de la reducción de plazas libres como, por ejemplo, por
colocación de contenedores.

Es que en la zona del Ensanche, se colocan contenedores en tirereta y eso se come dos o
tres plazas, por poner un ejemplo. Que parece una tontería pero uno en cada esquina va a ser
eliminar plazas. Los datos no me los invento yo. Los he sacado de un historial del Ayuntamiento.
En el caso concreto del Ensanche, están reduciendo las plazas libres un 50% . Y eso es así. Y no
son sólo por caso de bomberos o de colegios, que pueden estar justificados. Hablamos de muchos
casos.

El tema de la ORA: Me parece alucinante que justifiquéis que la gente pague más de ORA.
Y yo no he hablado sobre el Ensanche. En la ORA, los más perjudicados es Quatre Carreres. En
Quatre Carreres sí que hay calles, que son separadas de lunes a viernes por la mañana. Ahora
pasan a pagar también por las tardes y sábados. Quatre Carreres no es una zona de ir a tomas
gin-tonics. Es una zona donde vive gente. Entonces no digamos que lo de la ORA es sólo para
reducir a la gente que vaya tomar gin-tonics porque eso no es cierto. Estamos hablando de que
estamos perjudicando también a vecinos que ya pagan sus impuestos y que no sólo ven
ampliadas tres horas más la ORA, sino que pueden ver ampliadas lo que es el tramo de ORA.
Entonces, si os parece bien que se paguen tres horas más de ORA, pues allá vosotros con vuestra
política. Pero es que es así. Y eso, los que van a sufrirlo son los propios vecinos. Que no toda la
gente va a tomar gin-tonics. Y ojo, aunque fuera. Es que la hostelería también tiene que vivir. La
gente también tiene que moverse, vamos por las calles.

Ya falta lo que es aparcar en el carril bus a partir de las 10 de la noche, que provoca
también una revuelta a la hostelería, y pasó eso al principio de vuestro mandato o con bronca con
sus socios de gobierno, porque partido socialista no quería, Compromís sí, etc. etc. ahora
criticamos que se reduzcan plazas de aparcamiento también para que la gente también pueda
desplazarse, por qué no, insisto, a desplazarse a tomar gin-tonics. Y vuelvo a decir, que la
mayoría de las plazas afectadas de la ORA no es el Ensanche, es en Quatre Carreres. Quatre
Carreres no es una zona de restauraciones. Es una zona de vecinos. Por lo tanto la mayor afección
de ampliación de ORA la van a sufrir los vecinos en este distrito en concreto en el distrito de
Quatre Carreres."

Interviene la Presidenta: " No s’han ampliat els contenidors, és una reordenació, peró no és
que hi han més contenidors, s’han redistribuït, si abans estaven repartits en varios punts, ara estàn
junts en una part del carrer i han alliberat, altres llocs, vull dir, aixó es redistribució, no
increment.
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Toma la palabra el vocal de Compromís:"El tema dels contenidors, efectivament, ja se va
parlar en l’anterior consell, que bueno, contenidors hi ha que haver, perque estem d’acord que
contenidors ha de haver. Que hi ha que es pot ficar més ací, i altre allà… al carrer uns
contenidors…és una opció, De cara a lo que interessa a este govern també que és fomentar el
reciclatge, està comprovat que és més fácil quesi té vostè el contenidor groc, blau i gris junts,
pues és més fàcil que si tú eixes al carrer i tens el contenidor gris davant i tens el contenidor el
blau a 300 metres més cap allà o 200 metres.

 Doncs eixe és el motiu pel que estàn junts els contenidors, i evidentment, pues si se junten
tots, pues el contenidor que se quitarà per aparcar cotxes o aparcar motos, bueno, i per altra
banda, efectivament, estes decisions tampoc no se fan a la babalà, ni  aixina de forma incoherent,
evidentment …espera i acabe i ja…Evidentment se fans els informes     tal com establix
l’ordenança de mobilitat , que és necesari abans de prendre una decisió d’este tipus , en l’article
88, que se tenen que prendre les decisions en funció de les necessitats de cada barri , districte o
zona, després dels informes tècnics pertinents; i evidentment es prendren en el seu recolzament
tècnic. I a fi de comptes, lo que es tracta és de que, la forma de vida està canviant , i lo que abans
la vida s’acabava un divendres per la vesprada, o la vida s’acabava entre la 1 y las 4 de la
vesprada,  ara no és aixina. I  no hi ha cap motiu pel que se tinga que llevar eixes hores en aquells
llocs que ja està aprovada la regulació del ORA. Perque no s’acaba un divendres per la vesprada i
resulta que ja hem acabatí. Més o menos en els barris en els que estan implantantats la ORA,
pues la vida i la forma de funcionar és la mateixa un divendres que un dissabte. "

La Presidenta pasa a votación de la moción, con resultado de 4 votos a favor y 5 en contra,
queda RECHAZADA.

6 RESULTAT: REBUTJAT
EXPEDIENT: O-89CIU-2021-000340-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
Moció del grup Ciutadans presentada per Antonio Blanco Sánchez, sobre reparació de mobiliari
urbà, bancs, en Avinguda Fernando Abril Martorell.

 

ANTONIO BLANCO SÁNCHEZ, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO
MUNICIPAL, A LA JUNTA MUNICIPAL DE RUZAFA.

A ambos lados y a lo largo de la Avenida Fernando Abril Martorell hay unos parques
infantiles urbanos de pequeño tamaño con mobiliario urbano: bancos, papeleras…

En uno de estos parques que está situado en el lado derecho, nada más bajar el puente que
cruza las vías de tren dirección rotonda de los anzuelos, hay un parque cuyos bancos están en
muy mal estado

Este grupo municipal, Ciudadanos, viene comprobando desde abril que la situación de los
bancos es mala sin hacer nada por repararlos
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##ANEXO-1807942##

 

 

Figura 2: Foto de Agosto 
de 2021 

Figura 1: Foto de 
Abril de 2021 
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Figura 3: foto del 11/11/21 
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Desde el grupo municipal Ciudadanos pedimos que se repare y se limpie el mobiliario
urbano de este parque.

La Presidenta da la palabra al vocal del grupo Ciudadanos, que interviene:"    A ambos
lados y a lo largo de la avenida Fernando Abril Martorell, hay unos parques infantiles urbanos de
pequeño tamaño. Con mobiliario urbano, bancos, papeleras… En uno de estos parques que está
situado en el lado derecho, nada más bajar el puente que cruza las vías en dirección rotonda de
los anzuelos, hay un parque cuyos bancos están en mal estado. Este grupo municipal Ciudadanos
viene controlando desde abril que la situación de los bancos es mala y no se hace nada por
repararlos. Si os fijáis, no hay asiento. La foto es de abril del 2021. En agosto del 2021, seguimos
viendo el mismo banco. Si nos fijamos aquí, hay hierba. En esta otra foto posterior no hay hierba
, pertenecen a distintas épocas. Son hojas del otoño, porque está sacada hace poquito, el 11 de
noviembre del 2021. Es un parque que es una pena porque aquí a la derecha está muy cerca el
nuevo hospital de La Fe. Esta es una zona por la que pasa muchísima gente. Y bueno, tiene un
estado de abandono deplorable. Desde el grupo municipal Ciudadanos pedimos que se repare y
se limpie el mobiliario urbano de este parque".

La Presidenta da la palabra a la vocal del grupo Socialista, que interviene: "Estamos muy
sorprendidos de que se utilice el cauce de una moción para que se reparen unos bancos, que
solamente hay que llamar por teléfono al servicio de mantenimiento para que se repare. Nosotros
ya lo hemos hecho. Es que no procede este procedimiento. Una moción para que se reparen unos
bancos, y además lo saben desde abril. Y ya deberían de estar arreglados. O sea y sí , pues se
llama, el procedimiento es ése. Llamar y que los arreglen. Y ya estarían arreglados. Entonces
vamos a rechazar esta moción porque el cauce no es el adecuado.

Los cauces para comunicar los desperfectos en vía pública son: o las redes sociales, o el
correo electrónico, la app de Valencia o simplemente llamando por teléfono a mantenimiento.
Estamos totalmente sorprendidos de que se utilice una moción para reformar unos bancos. Que
queda muy espectacular la foto del banco estropeado, pero bueno, creo que se hace por este
motivo. En resumen. Rechazamos la moción."

La presidenta interviene: "Bueno pues, crec que està clar el sentit, es a dir, el
posicionament nostre és que les mocions han de tindre un component polític, és l’instrument
polític de defensa de plantejaments polítics. La reparació de desperfectes de la via pública, perd
valor el mecanisme   de les mocions. Simplement és una postura molt coherent. Són diferents
plantejaments de lo que hauria de ser desitjable que foren unes mocions , i ja està simplement.
S’ha donat compte des de, s’ha informat al servici de reparació d’eixe banc, i se procedirà en
breu."

El vocal del grupo Popular:" No le vamos a dejar que el gobierno eche la bronca a un
ciudadano que en su derecho está utilizando un instrumento para que se resuelva algo."

La Presidenta: "Un ciudadano no. Un vocal de un grup que está utilitzant una moció."
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Pide la palabra el vocal del grupo Popular. "Efectivamente, y yo he utilizado el servicio
que usted dice y me parece fantástico. Pero está claro que hay un servicio que debe ser el de
jardines, que ya no sé de quien depende, si de papá o de mamá, que debe ser de Compromís, que
al final habrá visto ese banco, esos empleados públicos, porque ese jardín se cuida y lo habrán
visto y se habrá tenido que reparar, igual es una nueva medida anti botellón para que los chavales
no se tomen gin-tonics allí detrás, lo digo porque al final frivolizamos mucho.

Lo que está fuera de lugar, es que viene aquí una representante de un partido político a
decirle a otro que de abril a noviembre tenía que haber llamado a resolverlo cuando tenemos
funcionarios del Ayuntamiento que deberían de estar ocupándose de eso porque además habrá
una contrata de mantenimiento. Yo creo que me gustaría un día escucharle con humildad asumir
decir es cierto que eso no debería de estar así, le agradezco este tema, y además, hoy está resuelto
como han hecho en otras ocasiones, porque no creo que sea tan costoso el tema. Creo, me
encantaría ver esa humildad, esa humildad de por parte de un partido de gobierno, o la
representante de un partido de gobierno.

Nosotros por supuesto votaremos a favor porque yo creo que ya ha hecho un esfuerzo a la
hora de recoger unas fotos y presentarnos una moción. Y como se dice que no llamamos, pues yo
también le voy a decir que nosotros presentamos aquí una moción que votamos y que todavía no
se ha hecho nada aquí por supuesto. Voy a preguntar ahora para ver esta vez que sí que lo hemos
dicho y estamos esperando meses por qué no se ha hecho. Entonces, me encantaría también se lo
apuntase y lo dijese a los servicios correspondientes."

La Presidenta da la palabra al vocal del grupo Ciudadanos:"No estoy de acuerdo en lo que
ha respondido la vocal del grupo Socialista, porque en principio vosotros estáis para trabajar para
todos y todas las situaciones. Que yo haya llegado ahí y haya visto eso roto, bueno, pues te
esperas que los servicios municipales, bajo órdenes vuestras, vuestros protocolos, vuestra forma
de trabajo, vuestras iniciativas, etc. trabajen para todos y se arreglen estas cosas.

Me sorprendió mucho que cogí la moto hace poco, me fui al centro a hacer unas compras,
dejo la moto en un sitio y una chica con el chaleco amarillo se me quedó mirando. Y yo digo,
uy… aquí yo la moto la estoy dejando mal, seguro. Pues no. Pues era una chica que la había
contrato servicio de tráfico, o era funcionaria, o era.. no sé qué tipo de contrato tiene esta chica,
pero yo lo que estaba haciendo era.. mirar la señalización vertical del carril bici que había en la
calle Colón, calle Játiva y todo aquello.

Yo creo que lo que he hecho ha sido poner en evidencia algo que vosotros no miráis.
Porque no llegáis a tiempo o porque os habéis descuidado, ya está. Nada más. Mantengo mi
moción y... Porque yo creo que debéis de trabajar para todos. Y presentarla y aceptarla. Y
vosotros también."

Se pasa a votación, con el resultado de 4 votos a favor y 5 votos en contra. La moción es
RECHAZADA.
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7 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2021-000113-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
Pregunta del grup Popular presentada per Jacobo Navarro de Peralta García i Enrique Martínez
Olmos, sobre assentaments en barris de Malilla,Na Rovella, La Fonteta de Sant Lluis i La
Punta.

 

PREGUNTA QUE PRESENTA EL PORTAVOZ JACOBO NAVARRO DE
PERALTA GARCIA,  Y EL VOCAL ENRIQUE MARTINEZ OLMOS,   EN NOMBRE
DEL GRUPO POPULAR EN LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO DE RUZAFA

 

El distrito de Quatre Carreres es, con diferencia, el distrito municipal que más
asentamientos acumula. Con un total de 14 asentamientos repartidos en los barrios de Malilla, Na
Rovella, La Fonteta de Sant Lluis y La Punta, acerca de estos hechos el grupo popular formula
las siguientes preguntas:

1.- ¿Qué actuaciones ha llevado a cabo el gobierno municipal respecto a las personas que
integran estos asentamientos?

2.- Solicitamos se nos indique en la respuesta las medidas adoptadas desde el ayuntamiento
y las fechas de actuación.

3.- ¿Qué actuaciones tiene pensado llevar a cabo, el gobierno municipal, en los próximos
meses?

RESPUESTA:

ISABEL LOZANO LAZARO - REGIDORA-DELEGADA - DELEGACIÓ DE
SERVICIS SOCIALS

En relació amb les preguntes presentades pel portaveu Jacobo Navarro de Peralta García i
el vocal Enrique Martínez Olmos del Grup Municipal Popular al Consell de Districte de la Junta
Municipal de Russafa, a celebrar en sessió de 14 de desembre de 2021, amb l’assumpte
“Assentaments”, s’aporten les respostes següents:

 

1.- Quines actuacions ha dut a terme el govern municipal respecte a les persones que
integren aquests assentaments?

En l'àmbit dels Serveis Socials, l'Equip d'Atenció Integral realitza amb caràcter anual el
Cens d'Habitatge Precari. La recollida de les dades que configuren aquest cens, s'efectua durant
l'últim trimestre de l'any. Les dades que es recullen en ell mateix, els faciliten les persones amb
caràcter voluntari. En aquests moments, s'està en fase de recollida de dades.
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L'Equip d'Atenció Integral, realitza actuacions d'intermediació comunitària mitjançant
informació i orientació, acostant a les persones i famílies que en ells resideixen als diferents
subsistemes del benestar: serveis socials, sanitat, educació, seguretat social, ocupació, etc.

La intervenció amb les persones i/o unitats familiars correspon al Centre Municipal de
Serveis Socials de Quatre Carreres, des d'on s'atenen les demandes que la ciutadania planteja,
amb els programes i recursos que aquest gestiona. Únicament en aquells casos que es vulneren
drets de menors o dependents s'actua d'ofici.

 

2.- Sol·licitem que se'ns indique en la resposta les mesures adoptades des de
l'Ajuntament i les dates d'actuació.

Els CMSS atenen la població de la seua zona d'actuació a través dels diferents programes
que en ells es desenvolupen, atenent les demandes i necessitats que les persones plantegen. Com
ja s'ha assenyalat, únicament en el cas de vulneració de drets de dependents i menors, s'actua
d'ofici.

L'atenció al públic es realitza pels CMSS de dilluns a divendres durant tots els dies de
l'any, excepte els festius

 

3.- Quines actuacions té pensat dur a terme, el govern municipal, en els pròxims
mesos?

L'Equip d'Atenció Integral es troba en fase de recollida de dades, amb posterioritat es
traslladaren a una base de dades informàtica i es processaren, donant trasllat a cada CMSS del
Cens d'Habitatges Precaris que té en la seua zona d'actuació.

L'Equip d'Atenció Integral, continuarà realitzant actuacions d'intermediació comunitària
amb informació i orientació, acostant a les persones i famílies que en ells resideixen als diferents
subsistemes del benestar: serveis socials, sanitat, educació, seguretat social, ocupació, etc.

Igual que els CMSS continuaran atenent la ciutadania en tots aquells aspectes propis de les
seues competències, a través dels seus diferents programes.

 

8 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2021-000113-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
Pregunta del grup Popular presentada per Jacobo Navarro de Peralta García i Enrique Martínez
Olmos, sobre contaminació Acústica en Ruzafa.
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PREGUNTA QUE PRESENTA EL PORTAVOZ JACOBO NAVARRO DE
PERALTA GARCIA,  Y EL VOCAL ENRIQUE MARTINEZ OLMOS,   EN NOMBRE
DEL GRUPO POPULAR EN LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO DE RUZAFA

 

En relación a la habilitación de sonómetros por parte del gobierno municipal, formulamos
las siguientes preguntas:

1.- ¿Cuántos sonómetros hay instalados en los barrios que componen la Junta municipal de
Ruzafa? Solicitamos se nos facilite el número y la ubicación de los mismos.

2.- De los 15 sonómetros instalados en Ruzafa, fruto de un proceso participativo, por un
importe de 148.000 € ¿Cuántos están funcionando en la actualidad?

3.- El gobierno municipal ¿tiene previsto instalar más sonómetros en los barrios que
componen esta Junta Municipal?

RESPUESTA:

GIUSEPPE GREZZI - REGIDOR-DELEGAT - DELEGACIÓ DE MOBILITAT
SOSTENIBLE I INFRAESTRUCTURES DE TRANSPORT PÚBLIC

PREGUNTA QUE PRESENTA EL PORTAVOZ JACOBO NAVARRO DE
PERALTA GARCIA, CON DNI. 22.567.244-N Y EL VOCAL ENRIQUE MARTINEZ
OLMOS, CON DNI: 44.523.356-W, EN NOMBRE DEL GRUPO POPULAR EN LA
JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO DE RUZAFA

En relación a la habilitación de sonómetros por parte del gobierno municipal,
formulamos las siguientes preguntas:

1.- ¿Cuántos sonómetros hay instalados en los barrios que componen la Junta
municipal de Ruzafa? Solicitamos se nos facilite el número y la ubicación de los mismos.
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Sensor de ruido del barrio de ruzafa. Cádiz 16  

Sensor de ruido del barrio de ruzafa. Cadiz 3  

Sensor de ruido del barrio de ruzafa. Carles Cervera 34
 

Sensor de ruido del barrio de ruzafa. Carles Cervera. Chaflán Reina Doña María
 

Sensor de ruido del barrio de ruzafa. Cuba 3
 

Sensor de ruido del barrio de ruzafa. Cura Femenía 14
 

Sensor de ruido del barrio de ruzafa. Doctor Serrano 21
 

Sensor de ruido del barrio de ruzafa. Donoso Cortés Chaflán General Prim
 

Sensor de ruido del barrio de ruzafa. Matías Perelló Esq. Doctor Sumsi
 

Sensor de ruido del barrio de ruzafa. Puerto Rico 21
 

Sensor de ruido del barrio de ruzafa. Salvador Abril Chaflán Maestro José Serrano  

Sensor de ruido del barrio de ruzafa. Sueca 32  

Sensor de ruido del barrio de ruzafa. Sueca 61  

Sensor de ruido del barrio de ruzafa. Sueca Esq. Denia  

Sensor de ruido del barrio de ruzafa. Sueca, 2  

Sensor de ruido del barrio de ruzafa. Vivons Chaflán Cádiz  

 2.- De los 15 sonómetros instalados en Ruzafa, fruto de un proceso participativo, por
un importe de 148.000 € ¿Cuántos están funcionando en la actualidad?

Según la última inspección llevada a cabo el día 9 de diciembre 2021 todos ellos están
funcionando.

3.- El gobierno municipal ¿tiene previsto instalar más sonómetros en los barrios que
componen esta Junta Municipal?

Los sonómetros que está previsto instalar son los del estudio sonométrico de Ruzafa que se
pondrá en marcha el primer trimestre del año 2022.

9 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2021-000113-00 PROPOSTA NÚM.: 3
ASSUMPTE:
Pregunta del grup Popular presentada per Jacobo Navarro de Peralta García i Enrique Martínez
Olmos, sobre execució d'inversions del pressupost.
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PREGUNTA QUE PRESENTA EL PORTAVOZ JACOBO NAVARRO DE
PERALTA GARCIA, C  Y EL VOCAL ENRIQUE MARTINEZ OLMOS,  EN NOMBRE

DEL GRUPO POPULAR EN LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO DE RUZAFA

 

Respecto a las inversiones ejecutadas en los distritos que componen esta Junta municipal a
cargo del Presupuesto del presente ejercicio presupuestario, formulamos las siguientes preguntas:

1.- ¿Qué inversiones quedan pendientes de ejecutar en el distrito de L´Eixample?
Solicitamos se nos facilite el detalle de las inversiones pendientes indicando el barrio y el
importe de la inversión.

2.- ¿Hay inversiones previstas en Plà del Remei? En caso afirmativo ¿de qué inversiones se
trata y por cuánto importe?

3.- ¿Qué inversiones quedan pendientes de ejecutar en el distrito de Quatre Carreres?
Solicitamos se nos facilite el detalle de las inversiones pendientes indicando el barrio y el
importe de la inversión.

4.- Solicitamos se nos facilite el detalle de las inversiones pendientes indicando el barrio y
el importe de la inversión.

5.- ¿Hay inversiones previstas en En Corts? En caso afirmativo ¿de qué inversiones se trata
y por cuánto importe?

RESPUESTA:

AARON CANO MONTANER - TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA DE
PROTECCIÓ CIUTADANA

PREGUNTA QUE PRESENTA EL PORTAVOZ JACOBO NAVARRO DE PERALTA
GARCIA, C Y EL VOCAL ENRIQUE MARTINEZ OLMOS, EN NOMBRE DEL GRUPO
POPULAR EN LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO DE RUZAFA

Respecto a las inversiones ejecutadas en los distritos que componen esta Junta municipal a
cargo del Presupuesto del presente ejercicio presupuestario, formulamos las siguientes preguntas:

1.- ¿Qué inversiones quedan pendientes de ejecutar en el distrito de L´Eixample?
Solicitamos se nos facilite el detalle de las inversiones pendientes indicando el barrio y el
importe de la inversión.

2.- ¿Hay inversiones previstas en Plà del Remei? En caso afirmativo ¿de qué inversiones se
trata y por cuánto importe?

3.- ¿Qué inversiones quedan pendientes de ejecutar en el distrito de Quatre Carreres?
Solicitamos se nos facilite el detalle de las inversiones pendientes indicando el barrio y el
importe de la inversión.
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4.- Solicitamos se nos facilite el detalle de las inversiones pendientes indicando el barrio y
el importe de la inversión.

5.- ¿Hay inversiones previstas en En Corts? En caso afirmativo ¿de qué inversiones se trata
y por cuánto importe?

Respuesta única:

En lo que corresponde a la Delegación de Protección Ciudadana está prevista la
construcción de la 2ª Unidad de Distrito de la Policía Local y la reforma del Parque Central
de Bomberos.

RESPUESTA:

BORJA JESUS SANJUAN ROCA - REGIDOR-DELEGAT - DELEGACIÓ D'HISENDA

PREGUNTA QUE PRESENTA EL PORTAVOZ JACOBO NAVARRO DE PERALTA
GARCIA, CON DNI. 22.567.244-N Y EL VOCAL ENRIQUE MARTINEZ OLMOS, CON
DNI: 44.523.356-W, DEL GRUPO POPULAR EN LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO
DE RUZAFAR.

Respecto a las inversiones previstas para este año en los distritos que conforman la Junta
municipal de Ruzafa, se formulan las siguientes preguntas:

1.- ¿Qué inversiones quedan pendientes de ejecutar en el distrito de
L´Eixample?Solicitamos se nos facilite el detalle de las inversiones pendientes indicando el
barrio y el importe de la inversión.

2.- ¿Hay inversiones previstas en Plà del Remei? En caso afirmativo ¿de qué inversiones se
trata y por cuánto importe?

3.- ¿Qué inversiones quedan pendientes de ejecutar en el distrito de Quatre
Carreres?Solicitamos se nos facilite el detalle de las inversiones pendientes indicando el barrio y
el importe de la inversión.

4.- Solicitamos se nos facilite el detalle de las inversiones pendientes indicando el barrio y
el importe de la inversión.

5.- ¿Hay inversiones previstas en En Corts? En caso afirmativo ¿de qué inversiones se trata
y por cuánto importe?

RESPUESTA:

Las aplicaciones de gasto no están codificadas en el Presupuesto municipal de forma
que se pueda exportar dicha información, ya que la organización municipal prevista en el
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Reglamento Orgánico de Gobierno y Administración del Ayuntamiento de València no
recoge una gestión descentralizada a nivel territorial (por barrios, distritos, etc…), por lo
que no puede extraerse de las aplicaciones previstas el detalle de dicha información.

Pueden consultar los estados de ejecución en la página web.

No obstante, se facilita el estado de ejecución del Presupuesto de inversiones 2021
donde figuran todas las que se han previsto realizar y su nivel de ejecución y asimismo se
facilita la ejecución ya realizada de aquellas en las que es posible su identificación
territorial a fecha 30 de septiembre de 2021, sin que haya habido una actualización
posterior a dicha fecha.
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##ANEXO-1810176##

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05673-2021-000050

DATA I HORA ENTRADA
11/11/2021 13:12

DATA I HORA REGISTRE
11/11/2021 13:35

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000113-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05673 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL RUZAFA

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE RUSSAFA

ASSUMPTE
Inversions a Russafa

PREGUNTA QUE PRESENTA EL PORTAVOZ JACOBO NAVARRO DE

PERALTA GARCIA, CON DNI. 22.567.244-N Y EL VOCAL ENRIQUE MARTINEZ

OLMOS, CON DNI: 44.523.356-W, EN NOMBRE DEL GRUPO POPULAR EN LA

JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO DE RUZAFA

 

Respecto a las inversiones ejecutadas en los distritos que componen esta Junta municipal a

cargo del Presupuesto del presente ejercicio presupuestario, formulamos las siguientes preguntas:

1.- ¿Qué inversiones quedan pendientes de ejecutar en el distrito de L´Eixample?

Solicitamos se nos facilite el detalle de las inversiones pendientes indicando el barrio y el

importe de la inversión.

2.- ¿Hay inversiones previstas en Plà del Remei? En caso afirmativo ¿de qué inversiones se

trata y por cuánto importe?

3.- ¿Qué inversiones quedan pendientes de ejecutar en el distrito de Quatre Carreres?

Solicitamos se nos facilite el detalle de las inversiones pendientes indicando el barrio y el

importe de la inversión.

4.- Solicitamos se nos facilite el detalle de las inversiones pendientes indicando el barrio y

el importe de la inversión.

5.- ¿Hay inversiones previstas en En Corts? En caso afirmativo ¿de qué inversiones se trata

y por cuánto importe?
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JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/2
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##ANEXO-1810178##

22/10/2021S.E.P.

GASTOS  DE  INVERSIONES

* LISTADO  TERRITORIAL * 

COD. AÑO SECTOR TERRIT. APLIC. PPTARIA. DENOMINACION
OBLIGACIONES
RECONOCIDAS

2021

EJECUCION OBLIGACIONES RECONOCIDAS A 30-09-2021

DISTRITO :INVERSION NO TERRITORIALIZABLE

INVERSION NO TERRITORIALIZABLE

10402 2021 A4000 A4000-93100-64100 IMPLANT.SIST.ECONOMIC-FINANC.Y RRHH 949.975,140

11220 2021 AC020 AC020-91200-62500 ADQUISICION ATRILES METACRILATO 2.509,380

11156 2021 AC180 AC180-92020-62300 ADQUISICION EQUIPOS DE SONIDO 2.523,460

9644 2021 AE1H0 AE1H0-93200-64100 LICENC.SIST.INFORMACION G.INGRESOS 459.812,480

10402 2021 CC100 CC100-93100-64100 IMPLANT.SIST.ECONOMIC-FINANC.Y RRHH 240.615,420

10752 2021 CD110 CD110-16400-63200 REFORMA EDIF.MPALES.CEMENTERIOS 2.491,170

10753 2021 CD110 CD110-32300-63200 REFORMA EDIF.MPALES.COLEGIOS 58.309,490

10754 2021 CD110 CD110-43120-63200 REFORMA EDIF.MPALES.MERCADOS 8.469,050

11112 2021 CD110 CD110-92050-6230001 SUM.EQUIIPAM.ILUMINACION ALCALDIA 17.256,600

10939 2021 CD110 CD110-92050-62500 SUMINISTRO MOBILIARIO 12.617,780

11113 2021 CD110 CD110-92050-6260001 SUMINISTRO DOS TARJETAS ISG 5.735,400

10755 2021 CD110 CD110-92050-63200 REFORMA EDIFICIOS MUNICIPALES 234.702,630

10409 2021 CD110 CD110-92050-6320001 COORD.S.S.CTO.MTO.EDIFIC.MPALES. 3.931,290

10453 2021 CD110 CD110-92050-6320001 S.S.HABIL.ESPACIO S.F.G.C.CONSISTOR 516,030

10944 2021 CD110 CD110-92050-6320001 EST.COORD.S.S.PINTURAS ALCALDIA C.C 733,260

11114 2021 CD110 CD110-92050-6410001 ADQUISIC.200 LICENCIAS TELEFONO SIP 9.147,600

11115 2021 CD110 CD110-92050-6410001 ADQUISIC.70 LICENCIAS CANALES ISG 3.066,140

11140 2021 CI080 CI080-92040-62600 ADQUISICION 11 IMPRESORAS 1.270,500

11141 2021 CI080 CI080-92040-62600 ADQUIS.EQUIPOS PROCESOS INFORMACION 6.738,590

11162 2021 CI080 CI080-92040-62600 SUM.EQUIPAM.VIDEOCONFERENCIA CEMAS 2.359,500

11183 2021 CI080 CI080-92040-62600 SUMINISTRO 290 MONITORES 37.897,200

11205 2021 CI080 CI080-92040-62600 SUM.HARDW.INFRAEST.HIPERCONVERGENC. 108.779,000

11221 2021 CI080 CI080-92040-62600 SUMINISTRO 40 ESCANER PANASONIC 10.929,200

11224 2021 CI080 CI080-92040-62600 SUM.4 IMPRESORAS TARJETAS EVOLIS S. 5.517,600

11227 2021 CI080 CI080-92040-62600 SUM.25 IMPRESORAS ETIQUETAS QL820 4.991,250

9048 2021 CI080 CI080-92040-64100 EXPLOTAC.EVOLUC.PIAE-SEDE-SIG 367.229,590

9048 2021 CI080 CI080-92040-64100 EXPLOT.EVOL.PIAE-SEDE-SIG DCBRE-20 21.430,470

9116 2021 CI080 CI080-92040-64100 SUM.3 LICENCIAS SOFTW.PYTO.DA VINCI 1.264,230

10845 2021 CI080 CI080-92040-64100 APLICATIVO PEGUIS 66.863,780

10845 2021 CI080 CI080-92040-64100 SUMINISTRO SOFTWARE PEGUIS 9.461,100

10845 2021 CI080 CI080-92040-64100 SOP.MANTENIM.PLATAFORMA PEGUIS 21.291,160

10845 2021 CI080 CI080-92040-64100 SOP.MANTENIM.PLATAF.PEGUIS 05-06/20 21.243,970

11164 2021 CI080 CI080-92040-64100 SUM.DIVERSAS LICENCIAS DE CITRIX 199.898,990

11231 2021 CI080 CI080-92040-64100 SERV.INFORMATICOS DESARROLLO CORR/E 29.019,430

11253 2021 CI080 CI080-92040-64100 PYT.REDIS ACTUALIZ.PORTAL WEB 2020 1.532,670

10413 2021 CI080 CI080-92040-6410002 SIST.INF.SOPORTE CARRERA PROF.FORM. 30.782,870

10642 2021 CI080 CI080-92040-6410002 LICITACION ELECTRONICA 34.713,500

6140 2021 CI1D0 CI1D0-92040-6260001 HARDW.AMPLIAC.WIFI PARQUE CENTRAL 22.770,980

10987 2021 CI1D0 CI1D0-92040-6260001 PUNTOS DE WIFI PEDANIAS 90.459,600

11073 2021 CI1D0 CI1D0-92040-6260001 SUM.HARDWARE PUNTOS ACCESO A.P. 3.482,300

11175 2021 CI1D0 CI1D0-92040-64100 SUM.LICENCIAS SOFTWARE VARIOS 3.021,450

11176 2021 CI1D0 CI1D0-92040-64100 ADQUISICION SOFTWARE EWAS 6.776,000

11228 2021 DD670 DD670-13600-62300 SUMINISTRO 15 EMISORAS PORTATILES 15.256,030

11233 2021 DD670 DD670-13600-62300 SUMINISTRO DOS GENERADORES BOMB. 1.150,990
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22/10/2021S.E.P.

GASTOS  DE  INVERSIONES

* LISTADO  TERRITORIAL * 

COD. AÑO SECTOR TERRIT. APLIC. PPTARIA. DENOMINACION
OBLIGACIONES
RECONOCIDAS

2021

EJECUCION OBLIGACIONES RECONOCIDAS A 30-09-2021
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11257 2021 DD670 DD670-13600-62300 DETECTORES MEDIDORES DE GASES 11.606,020

11258 2021 DD670 DD670-13600-62300 SUMINISTRO DOS PLASTIFICADORAS 507,150

10885 2021 DD670 DD670-13600-6230001 SUMINISTRO HERRAMIENTAS MULTIUSOS 610,160

11157 2021 DD670 DD670-13600-6230001 SUMINISTRO COJINES DE ALTA PRESION 2.582,140

11165 2021 DD670 DD670-13600-6230001 SUM.MATERIAL ELEMENTOS ALTURA BOMB. 17.704,490

11177 2021 DD670 DD670-13600-6230001 SUM.20 VALVULAS PULMOAUTOMATICAS 6.001,600

11178 2021 DD670 DD670-13600-6230001 SUM.35 CAPUCHAS DE RESCATE 4.954,950

11203 2021 DD670 DD670-13600-6230001 SUMINISTRO 2 DRONES PREV.EXTINC.INC 14.052,750

11228 2021 DD670 DD670-13600-6230001 SUMINISTRO 15 EMISORAS PORTATILES 2.569,930

11323 2021 DD670 DD670-13600-6230001 SUM.6 BATERIAS Y 2 JUEGOS HELICES 1.161,600

10847 2021 DD670 DD670-13600-6230002 ADQ.100 TRAJ.BUZO RIESGO QUIMICO-B. 3.509,000

10886 2021 DD670 DD670-13600-6230002 SUMINISTRO HERRAMIENTAS MULTIUSOS 36.113,340

10887 2021 DD670 DD670-13600-6240004 SUMINISTRO VEHICULO RBQ 138.424,000

11235 2021 DD670 DD670-13600-6260006 SUMINISTRO PANTALLA ORDENADOR BOMB. 725,000

11179 2021 DD670 DD670-13600-6340001 SERVICIO DE MEJORA VEHICULO AEA 18- 4.840,000

11260 2021 DD670 DD670-13600-6340001 ADECUAC.Y MEJORA EMBARCACION BSA8 1.093,460

11127 2021 DE140 DE140-13200-62300 ADQ.DISPOS.ELECTR.CONTROL Y CAMARAS 54.437,900

11167 2021 DE140 DE140-13200-62300 ADQ.PURIFICADORES AIRE Y APILADOR E 4.035,350

11236 2021 DE140 DE140-13200-62300 ADQ.AIRE ACONDICIONADO PORTATIL 441,150

11261 2021 DE140 DE140-13200-62300 ADQ.MODULOS ARMA CORTA Y ZONA FRIA 17.968,500

11266 2021 DE140 DE140-13200-62300 ADQ.AIRE ACONDICIONADO Y 3 CIRCULAD 526,000

11128 2021 DE140 DE140-13200-62400 ADQ.VEHICULOS OPC.COMP.RENTING C-19 100.826,920

10863 2021 DE140 DE140-13200-6240001 ADQ.FURGONETAS HIBRIDAS TRANSPORTE 305.550,000

11027 2021 DE140 DE140-13200-6240001 ADQ.26 VEHIC.HIBRID.ECO+25 KIT POL. 296.154,640

10773 2021 DE140 DE140-13200-6240002 ADQ.FURGONETAS TRANSP.PERSONAL POL. 80.253,000

11213 2021 DE140 DE140-13200-6240002 ADQ.CABALLO BANDERA PARA POLICIA L. 4.235,000

11214 2021 DE140 DE140-13200-62500 ADQ.MUEBLES SALA JUNTAS POLICIA LOC 9.131,200

11268 2021 DE140 DE140-13200-62600 TABLET DIGITALIZ.FIRMAS 244,610

3680 2021 FD310 FD310-17100-71000 TRANSF.FUNDAC.PARQUES Y JARDINES 33.679,180

3680 2021 FD310 FD310-17100-7100001 TRANSF.CAP.FUNDAC.PARQUES JARDINES 200.000,000

10345 2021 FJ300 FJ300-16210-62300 LIQ.ARQUETAS SUBTERRAN.DECIDIM 2017 105.093,650

10757 2021 FO000 FO000-31130-62200 DIRECC.NVO.C.ACOGIDA ANIMALES DOM. 4.202,000

11240 2021 FO000 FO000-31130-62300 ADQ.VARIAS (JAULAS,EQUIP.)ANIMALES 1.857,350

10194 2021 FU290 FU290-16000-63900 DIR.COOR.SS.L-2 EPSAR IBIZA-G.OLIAG 6.205,490

10891 2021 FU290 FU290-16000-6390001 REDAC.PYTOS.OBRAS EN ALCANTARILLADO 61.236,310

10779 2021 FU290 FU290-16000-6390002 DESCONEX.VERT.AGUAS RESID.A ACEQUIA 93.741,820

4928 2021 FU290 FU290-16100-63210 TUB.SERV.GRAL.MEJ.P.POTABILIZ.PRESA 265.742,810

4928 2021 FU290 FU290-16100-63210 HON.REDAC.TUB.MEJ.P.POTABILIZ.PRESA 10.296,790

4928 2021 FU290 FU290-16100-63210 HON.DIREC.TUB.MEJ.P.POTABILIZ.PRESA 8.932,520

4988 2021 FU290 FU290-16100-63210 HON.REDAC.VALVULA DN1000 TUB.REALON 10.609,210

4988 2021 FU290 FU290-16100-63210 HON.DIREC.VALVULA DN1000 TUB.REALON 8.455,060

4988 2021 FU290 FU290-16100-63210 VALVULA DN1000 TUB.IMP.NOCT.REALON 280.758,600

4988 2021 FU290 FU290-16100-63210 AUM.CAPAC.T.AGUA BRUTA POTAB.REALON 1.071.369,900

1459 2021 FU290 FU290-16100-6321001 HON.REDAC.INST.SOLAR FOTOVOLT.PRESA 54.325,960

4928 2021 FU290 FU290-16100-6321001 BOMBEO A NVA.SALA P.POTABILIZ.PRESA 681.704,330

4988 2021 FU290 FU290-16100-6321001 AUM.CAPAC.TOMA AGUA BR.POTAB.REALON 422.589,270

4988 2021 FU290 FU290-16100-6321001 HON.REDAC.INS.SOLAR FOTOVOLT.REALON 35.213,100
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COD. AÑO SECTOR TERRIT. APLIC. PPTARIA. DENOMINACION
OBLIGACIONES
RECONOCIDAS

2021

EJECUCION OBLIGACIONES RECONOCIDAS A 30-09-2021

DISTRITO :INVERSION NO TERRITORIALIZABLE

4928 2021 FU290 FU290-16100-6321003 HON.RED.ESTAB.TERREN.ENT.ETAP PRESA 13.608,700

4928 2021 FU290 FU290-16100-6321003 HON.DIR.ESTAB.TERREN.ENT.ETAP PRESA 11.615,690

4928 2021 FU290 FU290-16100-6321003 ESTABILIZ.TERRENO ENTORN.ETAP PRESA 345.566,700

6060 2021 FU290 FU290-16100-6321003 AD.MOD.CUBIERTAS ETAPS REALON-PRESA 15.880,450

6060 2021 FU290 FU290-16100-6321003 SUSTIT.CUBIERTAS ETAPS REALON-PRESA 232.081,700

11007 2021 FU290 FU290-16100-63900 ESTACIONES MULTIPARAMETRICAS 40.743,200

11008 2021 FU290 FU290-16100-63900 NVA.TUBER.ART.DN600 PASEO CIUDADELA 692.780,850

11030 2021 FU290 FU290-16100-63900 SUS.TUB.ART.DN600 AV.PERIS Y VALERO 1.599.999,990

11084 2021 FU290 FU290-16100-63900 INFR.TELELECTURA RED BAJA PRESION 98.897,600

9906 2021 FU290 FU290-16100-6390001 RENOV.RED DISTRIBUC.AGUA 2017-2020 732.826,650

10683 2021 FU290 FU290-16100-6390001 CLORACION RED BAJA PRESION CIUDAD 109.567,590

11007 2021 FU290 FU290-16100-6390001 ESTAC.MEDICIO.MULTIPARAM.RED AGUA P 114.013,660

11084 2021 FU290 FU290-16100-6390001 INFR.TELELECTURA RED BAJA PRESION 213.287,700

11118 2021 FU290 FU290-16100-6390001 RENOV.RED DISTR.CRITERIOS G.ACTIVOS 754.161,170

10682 2021 FU290 FU290-16100-6390002 INST.CAUDALIN SECT.RED ART.AGUA POT 61.224,110

10683 2021 FU290 FU290-16100-6390002 CLORACION EN RED DE BAJA PRESION 56.541,780

11008 2021 FU290 FU290-16100-6390002 NVA.TUBER.ART.DN600 PASEO CIUDADELA 105.737,820

10685 2021 FU290 FU290-16100-6390102 AMPL.RED DISTRIB.ANGEL TOMAS GARCIA 15.639,130

11151 2021 FV910 FV910-41100-74000 APORTACION DOTAC.FUNDACIONAL CEMAS 30.000,000

11225 2021 FZ920 FZ920-23100-62300 SUM.TOLDOS PUNTOS ACCESIBLES PLAYAS 9.236,140

11229 2021 FZ920 FZ920-23100-62300 SUMIN.TRES SILLAS ANFIBIAS PLAYAS 5.494,500

7141 2021 GC320 GC320-15100-64000 ASIST.TECNICA PARA PGOU VALENCIA 298.851,210

7882 2021 GC360 GC360-15110-62600 ADQUISICION MATERIAL INFORMATICO 7.882,050

11154 2021 GG230 GG230-15320-61900 DIREC.S.S.ASFALTADO 2021 DTOS. 13.189,000

11154 2021 GG230 GG230-15320-61900 OBRAS ASFALTADO 2021 DIVERS.CALLES 469.947,710

11154 2021 GG230 GG230-15320-61900 RED.ASFALTADO 2021 VARIOS DISTRITOS 11.616,000

11155 2021 GG230 GG230-15320-61900 RED.ACERAS 2021 VARIOS DISTRITOS 11.374,000

11155 2021 GG230 GG230-15320-61900 OBRA RENOV.ACERAS 2021 VARIOS DTOS. 411.425,030

11211 2021 GG230 GG230-15320-61900 ASIST.TECN.BANCOS PARA LA IGUALDAD 998,250

11094 2021 GG230 GG230-15320-6190001 RED.ACTUACIO.PROV.P.GALDOS-GIORGETA 17.605,500

11243 2021 IE970 IE970-93300-62500 ADQ.SILLAS ERGONOMIC.PTOS.ALCALDIAS 790,370

11295 2021 IE970 IE970-93300-62500 ADQ.ESTANTERIAS Y BUTACAS ALCALDIAS 4.352,850

11120 2021 KC150 KC150-23100-62600 ADAP.TOTEM INFORMATIVO AYUNTAMIENTO 2.382,190

11121 2021 KC150 KC150-23100-6260001 SUMINISTRO 1 IMPRESORA EN OMAD 399,300

11121 2021 KC150 KC150-23100-6260001 SUM.2 IMPRESORAS OF.G.PLANES-I.VILL 951,620

11298 2021 KH800 KH800-23110-62600 ADQUISICION WEBCAM 785,850

11299 2021 KH800 KH800-23110-62600 ADQUISICION IMAC Y LAPIZ WACON 2.803,220

11098 2021 LJ160 LJ160-13300-61900 CERT.COO.SS.APARCAMIENT.PROVISIONAL 13.370,500

10624 2021 LJ160 LJ160-13300-6190001 RED.C.BICI G.AVILES-TR.PIOXII-N.BEN 8.228,000

10926 2021 LJ160 LJ160-13300-6190001 RED.CARRIL BICI VALENCIA-CASTELLAR 5.995,550

10927 2021 LJ160 LJ160-13300-6190001 RED.CARRIL BICI G.OLIAG-D-BALACIART 9.498,500

10929 2021 LJ160 LJ160-13300-6190001 RED.CARRIL BICI AV.CID-T.CRUCES-F.T 15.125,000

9465 2021 LJ160 LJ160-13300-6190002 DIRECC.COORD.SS.CARR.BICI AV.PUERTO 3.515,410

10713 2021 LJ160 LJ160-13300-6190002 RED.PYT.C.BICI C.BENLLOCH-E.BOSCA 18.029,000

9464 2021 LJ160 LJ160-13300-6190003 DIREC.SS.C.BICI AVDA. PRIMADO REIG 4.787,320

11300 2021 LN220 LN220-15110-62300 ADQUISICION CAMARA TERMOGRAFICA 3.393,020

11198 2021 MD260 MD260-33210-62900 ADQUISIC.LIBROS BIBLIOTECAS MPALES. 118.082,340
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DISTRITO :INVERSION NO TERRITORIALIZABLE

11017 2021 MD260 MD260-33210-6290001 ADQ.RENOV.LIBROS ACT.3 BIBLIOTECAS 26.048,140

11226 2021 MD260 MD260-33400-62300 ADQ.6 HUMIDIFICAD.HEMEROTECA-BIB.H 1.851,300

11019 2021 ME280 ME280-32300-6260001 SUMINISTRO TABLETS CENTR.EDUCATIVOS 92.085,840

10986 2021 MJ700 MJ700-34200-6190001 OBRAS REMODELAC.INST.DEPORTIVAS EL. 477.088,530

10963 2021 MJ700 MJ700-34200-6320001 INT.PAVIM.CESPED ARTIF.PISTAS MPALS 148.681,880

10968 2021 MJ700 MJ700-34200-6320001 DIRECC.COORD.SS.INSTALAC.DEPORTIVAS 11.858,000

10986 2021 MJ700 MJ700-34200-6320001 OBR.REMODELAC.INST.DEPORTIVAS ELEM. 660.843,990

10986 2021 MJ700 MJ700-34200-6320001 OBR.REMODELAC.INST.DEPORTIVAS ELEM. 370.228,600

11126 2021 MP250 MP250-33600-60900 SUM.PLACA CONMEMORATIVA J.ITURBI 871,200

11200 2021 MP250 MP250-33600-62500 ADQ.MODULOS EXPOSITIVOS DE EXTERIOR 15.246,000

11201 2021 MP250 MP250-33600-62500 EXPOS.HOMENAJE MOV.15 M Y MONOLITO 2.999,590

10965 2021 MP250 MP250-33600-62900 "CRIDA PER L'ART" OBRA 365 PELICULA 7.500,000

11201 2021 MP250 MP250-33600-62900 FOTOGRAFIA MONOLITO CONMEMORATIVO 600,000

11202 2021 MP250 MP250-33600-62900 CRIDA PER L'ART-PREMIO SENYERA 2020 2.850,000

10758 2021 MP250 MP250-33600-6320001 DIREC.OBRA VIDEOVIGILANCIA EDIF.BIC 7.550,400

10758 2021 MP250 MP250-33600-6320001 INSTALAC.CAMARAS EDIFICIOS BIC 406.737,460

11182 2021 MP250 MP250-33600-64100 TRABAJOS DE MIGRACION 5.445,000

TOTAL  BARRIO : 16.567.587,33..................INVERSION NO TERRITORIALIZABLE

TOTAL DISTRITO : 16.567.587,33......INVERSION NO TERRITORIALIZABLE
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EJECUCION OBLIGACIONES RECONOCIDAS A 30-09-2021

DISTRITO :CIUTAT VELLA

CIUTAT VELLA

8161 2021 CD110 CD110-16500-6330001 REPOSIC.LAMPARAS LED CIUTAT VELLA 316.069,8610

2876 2021 MP250 MP250-33600-63900 RESTAURACION FUENTE TRITON 2.629,3310

TOTAL  BARRIO : 318.699,19..................CIUTAT VELLA

LA SEU

68 2021 CD110 CD110-92050-6320001 S.S.ELIMINAC.BARRERAS MUSEO CIUDAD 1,1511

5290 2021 CD110 CD110-92050-6320001 SS.ELIM.BARRERAS C.APOYO P.S.TECHO 250,4711

5290 2021 CD110 CD110-92050-6320001 ELIMIN.BARRERA.ARQ.C.APOYO PERS.S.T 1.088,0411

11085 2021 FU290 FU290-16100-6390101 AMPL.RED DISTRIB.C/PAZ,5 28.708,9211

9914 2021 GC340 GC340-33400-63200 DIRECC.REHABILIT.CASA RELOJERO 2.860,8111

9914 2021 GC340 GC340-33400-6320003 REHABILITACION CASA DEL RELOJERO 125.705,8411

5290 2021 KC150 KC150-23100-62600 ADAP.TOTEM INFORMATIVO CAST 2.382,1811

9206 2021 LJ160 LJ160-13300-61900 D.COORD.S.S.REORDENACION PL.REINA 18.248,4611

9206 2021 LJ160 LJ160-13300-61900 REORDENACION PL.REINA 1.570.300,5111

9206 2021 LJ160 LJ160-13300-6190001 D.COORD.S.S.REORDENACION PL.REINA 13.043,9511

141 2021 MP250 MP250-33600-63200 SUSTITUCION REJA PUNT DE GANXO 8.025,1611

TOTAL  BARRIO : 1.770.615,49..................LA SEU

LA XEREA

5078 2021 CD110 CD110-93300-6320002 MOD.REHAB.C.NATALICIA S.VTE.FERRER 67.982,8612

5078 2021 CD110 CD110-93300-6320002 REHAB.EDIF.C.NATALICIA S.VTE.FERRER 227.948,7512

TOTAL  BARRIO : 295.931,61..................LA XEREA

EL CARME

10080 2021 CD110 CD110-92050-6320001 INST.Y ACCESIB.BIBLIOTECA T.VALLDIG 44.811,8813

10080 2021 CD110 CD110-92050-6320001 S.S.ACCESIBIL.BIBLIOT.T.VALLDIGNA,4 516,0313

7583 2021 DD670 DD670-13600-6320003 ADECUACIO.PARQ.BOMBEROS C.HISTORICO 34.968,8313

4593 2021 IB520 IB520-43120-63200 MEJORA REVEST.EQ.MERCADO MOS.SORELL 48.823,8313

10994 2021 KD610 KD610-23100-62200 ESPAI DONES BAJADA SAN MIGUEL 69.454,0013

10994 2021 KD610 KD610-23100-62200 DIRED.INTERV.ARQUEOLOG.NV.ESP.DONES 10.672,2013
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OBLIGACIONES
RECONOCIDAS

2021

EJECUCION OBLIGACIONES RECONOCIDAS A 30-09-2021

DISTRITO :CIUTAT VELLA

10994 2021 KD610 KD610-23100-6220001 CONSERVACION FUENTE NVO.ESPAI DONES 3.424,3013

10994 2021 KD610 KD610-23100-6220001 OB.INTERV.ARQUEOLOG.NVO.ESPAI DONES 1.185,8013

10080 2021 MD260 MD260-33210-63200 CERT.LIQ.OBRA CENTRO EXCURSIONISTA 4.723,1413

9981 2021 MP250 MP250-33600-6090002 DIREC.OBR.MURALLA ISLAMICA PL.ANGEL 16.205,3513

9981 2021 MP250 MP250-33600-6090002 OBRA MURALLA ISLAMICA PL.ANGEL 37.774,1213

9981 2021 MP250 MP250-33600-6090004 OBRA MURALLA ISLAMICA PL.ANGEL 394.855,0813

TOTAL  BARRIO : 667.414,56..................EL CARME

EL PILAR

10971 2021 FD310 FD310-17100-6190002 REMOD.PARQ.INFANTIL HOSPITAL-VINATE 60.662,1214

10971 2021 FD310 FD310-17100-6190002 DIRECC.REMOD.PARQU.HOSPITAL-VINATEA 2.957,3414

7039 2021 GD660 GD660-15220-6820003 REDACC.REHABILIT.EDIF.C/MURILLO,8 14.230,7514

TOTAL  BARRIO : 77.850,21..................EL PILAR

EL MERCAT

10960 2021 GE350 GE350-15300-61900 COORD.SS.REG.ENTORNO PL.CIUD.BRUJAS 5.184,0215

10960 2021 GE350 GE350-15300-61900 REG.URB.ENTORNO PL.CIUDAD BRUJAS 891.974,6515

10960 2021 GE350 GE350-15300-61900 DIRECC.REG.ENTORNO PL.CIUDAD BRUJAS 6.443,8415

8585 2021 LJ160 LJ160-13300-62200 OB.SUPR.CT CONEX.ELECT.APARC.BRUJAS 25.780,1015

8585 2021 LJ160 LJ160-13300-62200 DIR.SS.SUPR.CT C.ELECT.APARC.BRUJAS 3.025,0015

8585 2021 LJ160 LJ160-13300-62200 CONVENIO GENERALIT.APARCAM.P.BRUJAS 1.131.496,3815

2500 2021 MP250 MP250-33600-62300 SUM.PROYECTOR LASER LONJA 6.426,4915

2500 2021 MP250 MP250-33600-63200 DIAGNOSTICO LONJA 3.509,0015

TOTAL  BARRIO : 2.073.839,48..................EL MERCAT

SANT FRANCESC

11282 2021 GE350 GE350-15300-61900 AS.TEC.EST.RENATUR.C/GUILLEM CASTRO 1.731,9916

3003 2021 MP250 MP250-33600-63200 REMODELAC.MUSEO HISTORICO MPAL. 3.605,8016

TOTAL  BARRIO : 5.337,79..................SANT FRANCESC
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MUNICIPAL
RUSSAFA

ELISA P SANCHEZ CUTILLAS GONZALEZ 22/02/2022 ACCVCA-120 58604506646966333532
607401408891735646

PRESIDENTA DE LA JUNTA MUNICIPAL DE RUSSAFA MARIA ISABEL LOZANO LAZARO 23/02/2022 ACCVCA-120 14281371616501329959
7769746128960703665

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 14 DE DESEMBRE DE 2021 34

22/10/2021S.E.P.

GASTOS  DE  INVERSIONES

* LISTADO  TERRITORIAL * 

COD. AÑO SECTOR TERRIT. APLIC. PPTARIA. DENOMINACION
OBLIGACIONES
RECONOCIDAS

2021

EJECUCION OBLIGACIONES RECONOCIDAS A 30-09-2021

DISTRITO :CIUTAT VELLA

TOTAL DISTRITO : 5.209.688,33......CIUTAT VELLA
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MUNICIPAL
RUSSAFA

ELISA P SANCHEZ CUTILLAS GONZALEZ 22/02/2022 ACCVCA-120 58604506646966333532
607401408891735646

PRESIDENTA DE LA JUNTA MUNICIPAL DE RUSSAFA MARIA ISABEL LOZANO LAZARO 23/02/2022 ACCVCA-120 14281371616501329959
7769746128960703665
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22/10/2021S.E.P.

GASTOS  DE  INVERSIONES

* LISTADO  TERRITORIAL * 

COD. AÑO SECTOR TERRIT. APLIC. PPTARIA. DENOMINACION
OBLIGACIONES
RECONOCIDAS

2021

EJECUCION OBLIGACIONES RECONOCIDAS A 30-09-2021

DISTRITO :L'EIXAMPLE

L'EIXAMPLE

11212 2021 KD610 KD610-23100-60900 SUM.FABRIC.MONOLITO A MARIA MOLINER 2.359,5020

TOTAL  BARRIO : 2.359,50..................L'EIXAMPLE

RUSSAFA

3838 2021 FD310 FD310-17100-61900 REMODELACION JARDIN MANUEL GRANERO 293.528,5721

3838 2021 FD310 FD310-17100-61900 DIRECC.REMOD.JARDIN MANUEL GRANERO 8.175,6221

9667 2021 MP250 MP250-33600-63200 CLIMATIZ.PROVIS.NAVE3 PARQ.CENTRAL 2.188,8321

TOTAL  BARRIO : 303.893,02..................RUSSAFA

TOTAL DISTRITO : 306.252,52......L'EIXAMPLE
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MUNICIPAL
RUSSAFA

ELISA P SANCHEZ CUTILLAS GONZALEZ 22/02/2022 ACCVCA-120 58604506646966333532
607401408891735646

PRESIDENTA DE LA JUNTA MUNICIPAL DE RUSSAFA MARIA ISABEL LOZANO LAZARO 23/02/2022 ACCVCA-120 14281371616501329959
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22/10/2021S.E.P.

GASTOS  DE  INVERSIONES

* LISTADO  TERRITORIAL * 

COD. AÑO SECTOR TERRIT. APLIC. PPTARIA. DENOMINACION
OBLIGACIONES
RECONOCIDAS

2021

EJECUCION OBLIGACIONES RECONOCIDAS A 30-09-2021

DISTRITO :EXTRAMURS

EXTRAMURS

9461 2021 LJ160 LJ160-13300-61900 REST.C.FIN.OB.C.BICI G.V.FDO.CATOL. 5.304,5830

9461 2021 LJ160 LJ160-13300-6190003 CARRIL BICI G.V.FDO.CATOLIC-R.CAJAL 13.428,4030

TOTAL  BARRIO : 18.732,98..................EXTRAMURS

EL BOTANIC

11051 2021 CD110 CD110-17100-6230001 PERGOLAS FOTOV.AP.MPAL.R.CLEMENTE 2.188,9531

11051 2021 CD110 CD110-17100-6230001 PERGOLAS FOTOVOLT.L-5  ROJ.CLEMENTE 77.326,6431

11093 2021 GE350 GE350-15300-6190001 RED.DIR.SS.ARQUEOLOGIA BOTANICO 14.629,3831

11093 2021 GE350 GE350-15300-6190001 EJECUCION OBRA ARQUEOLOGIA BOTANICO 151.704,7731

4587 2021 IB520 IB520-43120-6320002 SUSTIT.MONTACARGAS MCDO.R.CLEMENTE 38.902,3031

4587 2021 IB520 IB520-43120-6320002 COORD.SS.MONTACARGA.MCDO.R.CLEMENT 2.323,2031

4587 2021 IF650 IF650-93300-63200 FACT.CERT.OBRA MCDO.ROJAS CLEMENTE 4.076,2331

4587 2021 IF650 IF650-93300-6320002 CERT.OBRAS MCDO.ROJAS CLEMENTE 15.929,5731

4587 2021 IF650 IF650-93300-6320002 COORD.ADAP.C.FORMAC.MCDO.R.CLEMENTE 1.130,7331

TOTAL  BARRIO : 308.211,77..................EL BOTANIC

LA PETXINA

1677 2021 MJ700 MJ700-34200-63300 EXC.SUMINISTR.CLIMATIZACION PETXINA 31.714,4033

TOTAL  BARRIO : 31.714,40..................LA PETXINA

TOTAL DISTRITO : 358.659,15......EXTRAMURS
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MUNICIPAL
RUSSAFA

ELISA P SANCHEZ CUTILLAS GONZALEZ 22/02/2022 ACCVCA-120 58604506646966333532
607401408891735646

PRESIDENTA DE LA JUNTA MUNICIPAL DE RUSSAFA MARIA ISABEL LOZANO LAZARO 23/02/2022 ACCVCA-120 14281371616501329959
7769746128960703665
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22/10/2021S.E.P.

GASTOS  DE  INVERSIONES

* LISTADO  TERRITORIAL * 

COD. AÑO SECTOR TERRIT. APLIC. PPTARIA. DENOMINACION
OBLIGACIONES
RECONOCIDAS

2021

EJECUCION OBLIGACIONES RECONOCIDAS A 30-09-2021

DISTRITO :CAMPANAR

CAMPANAR

10839 2021 FU290 FU290-16100-6390001 SONDEO EXPLOT.AGUAS SUBT.ROT.BIOPAR 101.009,8740

11122 2021 LJ160 LJ160-13300-61900 CER.HAB.PARADA EMT G.AVILES-PIO XII 45.096,4540

11122 2021 LJ160 LJ160-13300-61900 CERT.DIR.SS.HAB.PARADA EMT G.AVILES 2.420,0040

TOTAL  BARRIO : 148.526,32..................CAMPANAR

CAMPANAR

5537 2021 DD670 DD670-13600-6320001 REF.TORRE PRACT.PARQU.BOMB.CAMPANA 34.182,8841

TOTAL  BARRIO : 34.182,88..................CAMPANAR

SANT PAU

602 2021 CD110 CD110-32300-6320003 COOR.SS.REP.MURO COLEGIO GINER RIOS 527,2044

602 2021 CD110 CD110-32300-6320003 REPARAC.MURO COLEGIO GINER DE RIOS 29.055,1344

11148 2021 MJ700 MJ700-34200-62200 FTRA.CENTRO DEPORTIVO SANT PAU 8.167,5044

11148 2021 MJ700 MJ700-34200-62200 FTRAS.CENTRO DEPORTIVO SANT PAU 9.559,0044

TOTAL  BARRIO : 47.308,83..................SANT PAU

TOTAL DISTRITO : 230.018,03......CAMPANAR
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MUNICIPAL
RUSSAFA

ELISA P SANCHEZ CUTILLAS GONZALEZ 22/02/2022 ACCVCA-120 58604506646966333532
607401408891735646

PRESIDENTA DE LA JUNTA MUNICIPAL DE RUSSAFA MARIA ISABEL LOZANO LAZARO 23/02/2022 ACCVCA-120 14281371616501329959
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GASTOS  DE  INVERSIONES

* LISTADO  TERRITORIAL * 

COD. AÑO SECTOR TERRIT. APLIC. PPTARIA. DENOMINACION
OBLIGACIONES
RECONOCIDAS

2021

EJECUCION OBLIGACIONES RECONOCIDAS A 30-09-2021

DISTRITO :LA SAIDIA

LA SAIDIA

10684 2021 FU290 FU290-16100-6390102 AMPL.RED DISTRIB.ALMAZORA,2 F-1 66.406,5150

9464 2021 LJ160 LJ160-13300-61900 C.LIQ.OB.C.BICI PRIMADO REIG DTO.5 134,3450

TOTAL  BARRIO : 66.540,85..................LA SAIDIA

MARXALENES

11067 2021 CD110 CD110-16500-6330001 INST.ALUMBRADO C/ING.LA CIERVA 12.085,8851

3320 2021 GC340 GC340-23100-63200 REH.ANTIG.ACEITERA MARXALEN.C.MAY. 202.834,1451

TOTAL  BARRIO : 214.920,02..................MARXALENES

MORVEDRE

2760 2021 GE350 GE350-15300-6190002 MODIF.1 PEATONALIZ.S.PEDRO NOLASCO 7.873,4752

2760 2021 GE350 GE350-15300-6190002 OBR.PEATONALIZAC.C/S.PEDRO NOLASCO 17.550,5852

2760 2021 GE350 GE350-15300-6190002 COORD.SS.PEATONALIZ.S.PEDRO NOLASCO 265,1752

2760 2021 GE350 GE350-15300-6190002 DIRECC.PEATONALIZAC.S.PEDRO NOLASCO 1.325,8352

2760 2021 GE350 GE350-15300-6190003 MODIF.1 PEATONALIZ.S.PEDRO NOLASCO 5.698,3252

TOTAL  BARRIO : 32.713,37..................MORVEDRE

TORMOS

5822 2021 GC330 GC330-32100-62100 EXPROPIACION CNO.MONCADA, 23-PISO 75.000,0054

5822 2021 GC330 GC330-32100-62100 EXPROPIACION CNO.MONCADA, 23-PB 75.000,0054

TOTAL  BARRIO : 150.000,00..................TORMOS

TOTAL DISTRITO : 464.174,24......LA SAIDIA
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MUNICIPAL
RUSSAFA

ELISA P SANCHEZ CUTILLAS GONZALEZ 22/02/2022 ACCVCA-120 58604506646966333532
607401408891735646

PRESIDENTA DE LA JUNTA MUNICIPAL DE RUSSAFA MARIA ISABEL LOZANO LAZARO 23/02/2022 ACCVCA-120 14281371616501329959
7769746128960703665
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22/10/2021S.E.P.

GASTOS  DE  INVERSIONES

* LISTADO  TERRITORIAL * 

COD. AÑO SECTOR TERRIT. APLIC. PPTARIA. DENOMINACION
OBLIGACIONES
RECONOCIDAS

2021

EJECUCION OBLIGACIONES RECONOCIDAS A 30-09-2021

DISTRITO :EL PLA DEL REAL

EL PLA DEL REAL

11190 2021 FU290 FU290-16000-6390001 OBR.DEPOS.TORMENTAS L-3 ALAMEDA 71.377,7260

9464 2021 LJ160 LJ160-13300-61900 C.LIQ.OB.C.BICI PRIMADO REIG DTO.6 554,5260

10930 2021 LJ160 LJ160-13300-6190002 RED.C.BICI ALAMEDA-TR.ARAGON-P.REAL 9.196,0060

TOTAL  BARRIO : 81.128,24..................EL PLA DEL REAL

EXPOSICIO

6393 2021 CD110 CD110-92050-6320001 A.DIR.S.CONTROL ILUMINAC.TABACALERA 4.840,0061

6393 2021 CD110 CD110-92050-6330001 SUST.BATERIAS S.A.I. TABACALERA 26.569,1861

6393 2021 KC150 KC150-23100-62600 ADAPT.TOTEM INFORMATIVO TABACALERA 2.382,1961

2006 2021 MP250 MP250-33600-63200 COORDINAC.REPARAC.CASETAS VIVEROS 871,2061

2006 2021 MP250 MP250-33600-6320002 REPARACION CASETAS Y BANCO VIVEROS 32.725,6661

TOTAL  BARRIO : 67.388,23..................EXPOSICIO

MESTALLA

273 2021 CD110 CD110-92050-63200 CATAS-ENSAYOS PREV.RED.PALAU MUSICA 31.574,7462

273 2021 CD110 CD110-93300-6320002 REDACC.DIRECC.OBRAS PALAU MUSICA 171.006,5962

TOTAL  BARRIO : 202.581,33..................MESTALLA

TOTAL DISTRITO : 351.097,80......EL PLA DEL REAL
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MUNICIPAL
RUSSAFA

ELISA P SANCHEZ CUTILLAS GONZALEZ 22/02/2022 ACCVCA-120 58604506646966333532
607401408891735646

PRESIDENTA DE LA JUNTA MUNICIPAL DE RUSSAFA MARIA ISABEL LOZANO LAZARO 23/02/2022 ACCVCA-120 14281371616501329959
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22/10/2021S.E.P.

GASTOS  DE  INVERSIONES

* LISTADO  TERRITORIAL * 

COD. AÑO SECTOR TERRIT. APLIC. PPTARIA. DENOMINACION
OBLIGACIONES
RECONOCIDAS

2021

EJECUCION OBLIGACIONES RECONOCIDAS A 30-09-2021

DISTRITO :L'OLIVERETA

L'OLIVERETA

10840 2021 FU290 FU290-16100-6390001 SUSTITUC.TR.TUB.DN600 RINCON ADEMUZ 135.789,4570

10705 2021 GE350 GE350-15300-6190002 REDACC.MEJORA ACC.C/DEMOCRACIA 15.777,2570

TOTAL  BARRIO : 151.566,70..................L'OLIVERETA

NOU MOLES

11242 2021 GC330 GC330-15100-62100 EXPROPIACION C/VIRGEN DEL LLUCH,2 500.000,0071

11278 2021 GD660 GD660-23100-68200 ADQ.VIVIENDA C/MAESTRO ASENSI,8-16ª 82.000,0071

TOTAL  BARRIO : 582.000,00..................NOU MOLES

TRES FORQUES

11052 2021 CD110 CD110-17100-6230001 PERGOLAS FOTOV.LOTE 4 -CASTILLA 9.809,2073

4699 2021 CD110 CD110-92050-63200 REFORMA EDIFICIO BANDA DE MUSICA 40.316,1673

4699 2021 CD110 CD110-92050-6320001 REFORMA EDIFICIO BANDA DE MUSICA 20.640,3273

4637 2021 IB520 IB520-43120-63200 DIREC.SUSTIT.CLIMATIZ.MCDO.CASTILLA 242,0073

4637 2021 IB520 IB520-43120-63200 FACT.COORD.SS.CLIMATI.MCDO.CASTILLA 279,3073

4637 2021 IB520 IB520-43120-6320002 SUSTIT.EQU.CLIMATIZAC.MCDO.CASTILLA 18.523,9173

4637 2021 IB520 IB520-43120-6320002 REST.CERT.F.CLIMATIZ.MCDO.CASTILLA 24.509,1173

TOTAL  BARRIO : 114.320,00..................TRES FORQUES

LA LLUM

11053 2021 CD110 CD110-17100-6230001 PERGOLAS FOTOVOLT. L-3  PL.M.ADLERT 8.857,2475

TOTAL  BARRIO : 8.857,24..................LA LLUM

TOTAL DISTRITO : 856.743,94......L'OLIVERETA
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MUNICIPAL
RUSSAFA

ELISA P SANCHEZ CUTILLAS GONZALEZ 22/02/2022 ACCVCA-120 58604506646966333532
607401408891735646

PRESIDENTA DE LA JUNTA MUNICIPAL DE RUSSAFA MARIA ISABEL LOZANO LAZARO 23/02/2022 ACCVCA-120 14281371616501329959
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22/10/2021S.E.P.

GASTOS  DE  INVERSIONES

* LISTADO  TERRITORIAL * 

COD. AÑO SECTOR TERRIT. APLIC. PPTARIA. DENOMINACION
OBLIGACIONES
RECONOCIDAS

2021

EJECUCION OBLIGACIONES RECONOCIDAS A 30-09-2021

DISTRITO :PATRAIX

PATRAIX

10464 2021 CD110 CD110-16500-6330001 MEJORA ALUMBRADO Bº PATRAIX (F-II) 121.926,0081

10603 2021 FD310 FD310-17100-61900 DIRECC.REMODELAC.JARDIN MANUEL SIMO 3.483,8881

10603 2021 FD310 FD310-17100-6190001 REMOD.JARDIN C/M.SIMO Y RENOV.PARQ. 101.524,8481

10689 2021 FU290 FU290-16100-6390103 AMPL.RED DISTRIB.RAMON DE CASTRO 51.500,8781

TOTAL  BARRIO : 278.435,59..................PATRAIX

SANT ISIDRE

11279 2021 GD660 GD660-23100-68200 ADQ.VIVIENDA C/ARQ.SEGURA LAGO,34 98.000,0082

TOTAL  BARRIO : 98.000,00..................SANT ISIDRE

VARA DE QUART

1037 2021 FU290 FU290-16100-6321001 HON.DIR.INST.SOLAR FOTOVOLT.V.QUART 3.462,6283

1037 2021 FU290 FU290-16100-6321001 HON.RED.INST.SOLAR FOTOVOLT.V.QUART 10.869,3483

1037 2021 FU290 FU290-16100-6321001 INST.SOLAR FOTOVOLTAICA VARA QUART 103.012,8183

1037 2021 FU290 FU290-16100-6321003 REF.FACHADA C.TELEMANDO VARA QUART 600.622,4483

TOTAL  BARRIO : 717.967,21..................VARA DE QUART

FAVARA

9210 2021 GC340 GC340-32100-6220001 RED.PYTO.COLEGIO ST.ANGEL DE GUARDA 41.720,4685

3364 2021 JU130 JU130-93300-63200 CERTIF.10-13 OB.C.OCUPAC.J.ZARAGOZA 732.430,6485

3364 2021 JU130 JU130-93300-63200 CERTIF.8-12 OBR.C.OCUPAC.J.ZARAGOZA 24.386,6085

TOTAL  BARRIO : 798.537,70..................FAVARA

TOTAL DISTRITO : 1.892.940,50......PATRAIX
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MUNICIPAL
RUSSAFA
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607401408891735646
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GASTOS  DE  INVERSIONES

* LISTADO  TERRITORIAL * 

COD. AÑO SECTOR TERRIT. APLIC. PPTARIA. DENOMINACION
OBLIGACIONES
RECONOCIDAS

2021

EJECUCION OBLIGACIONES RECONOCIDAS A 30-09-2021

DISTRITO :JESUS

JESUS

9962 2021 MJ700 MJ700-34200-6320001 COORD.SS.OBR.CUB.PISTA BASKET JESUS 3.267,0090

9962 2021 MJ700 MJ700-34200-6320001 CONSTR.CUBIERTA PISTA BASKET JESUS 95.227,0090

9962 2021 MJ700 MJ700-34200-6320001 EXC.CERT.F.CUBIERTA P.BASKET JESUS 9.296,2090

9962 2021 MJ700 MJ700-34200-6320001 DIR.OBR.CUBIERTA PISTA BASKET JESUS 6.655,0090

TOTAL  BARRIO : 114.445,20..................JESUS

LA RAIOSA

6149 2021 KC150 KC150-23100-62600 AD.TOTEM INFORMATIVO CMAPM GIORGETA 2.382,1991

TOTAL  BARRIO : 2.382,19..................LA RAIOSA

SANT MARCEL.LI

2918 2021 MD260 MD260-33400-62200 CENTRO CULTURAL RAMBLETA 420.942,7094

TOTAL  BARRIO : 420.942,70..................SANT MARCEL.LI

CAMI REAL

494 2021 FK890 FK890-16400-63200 CONST.176 NICHOS SEC.21 CEMENT.GRAL 48.242,0395

494 2021 FK890 FK890-16400-63200 CONSTR.50 NICHOS SEC.21 CEMENT.GRAL 48.396,3895

494 2021 FK890 FK890-16400-63200 CO.SS.CONST.50 NICHOS S.21 CTO.GRAL 1.597,2095

494 2021 FK890 FK890-16400-63200 C.SS.CONST.176 NICHOS S.21 CTO.GRAL 1.597,2095

TOTAL  BARRIO : 99.832,81..................CAMI REAL

TOTAL DISTRITO : 637.602,90......JESUS
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COD. AÑO SECTOR TERRIT. APLIC. PPTARIA. DENOMINACION
OBLIGACIONES
RECONOCIDAS

2021

EJECUCION OBLIGACIONES RECONOCIDAS A 30-09-2021

DISTRITO :QUATRE CARRERES

MONT-OLIVET

5713 2021 FD310 FD310-17100-6090001 NUEVA ZONA VERDE MONTEOLIVETE 64.238,73101

5713 2021 FD310 FD310-17100-6090001 DIRECC.NUEVA ZON.VERDE MONTEOLIVETE 2.178,00101

TOTAL  BARRIO : 66.416,73..................MONT-OLIVET

MALILLA

10672 2021 FD310 FD310-17100-6190002 INST.PERGOLA ACT.CULTURALES MALILLA 38.256,58103

10784 2021 GE350 GE350-15300-6190002 EJEC.TABLERO 1 CARRERA MALILLA 626.934,15103

3843 2021 ME280 ME280-32300-6250002 AD.MOBILIAR.COLEGIO FDO.DE LOS RIOS 4.346,33103

TOTAL  BARRIO : 669.537,06..................MALILLA

LA FONTETA S. LLUIS

10382 2021 FV910 FV910-41000-6000002 INS.ELECT.HIDRAUL.POZO ACEQ.FABIANA 5.193,05104

11194 2021 GC330 GC330-17100-60000 DERECHO RETRACTO C/JOC DE PILOTA,5 40.000,00104

11044 2021 GE350 GE350-15300-61900 REDACC.URBANIZ.AV.AUSIAS MARCH,113 1.936,00104

10923 2021 LJ160 LJ160-13300-61900 CERT.ADAP.U.PROV.APARC.FLOR DE MAYO 50.660,63104

TOTAL  BARRIO : 97.789,68..................LA FONTETA S. LLUIS

NA ROVELLA

11191 2021 FU290 FU290-16000-6390001 OBR.DEPOS.TORMENTAS L-4 H.S.VALERO 49.875,00105

198 2021 MJ700 MJ700-34200-63200 EXC.OB.REMOD.VESTUAR.PAB.FTE.S.LUIS 2.801,79105

198 2021 MJ700 MJ700-34200-6320001 SUM.INST.DESHUMECTADORA FTE.S.LUIS 85.943,28105

TOTAL  BARRIO : 138.620,07..................NA ROVELLA

CIUTAT DE LES ARTS I LES CIENCIES

9633 2021 LJ160 LJ160-13300-61900 REST.CERT.DIR.SS.C.BICI INST.OBRERO 0,17107

9633 2021 LJ160 LJ160-13300-61900 REST.CERT.FIN.OB.C.BICI INST.OBRERO 11.595,12107
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COD. AÑO SECTOR TERRIT. APLIC. PPTARIA. DENOMINACION
OBLIGACIONES
RECONOCIDAS

2021

EJECUCION OBLIGACIONES RECONOCIDAS A 30-09-2021

DISTRITO :QUATRE CARRERES

10925 2021 LJ160 LJ160-13300-61900 CERT.ADAP.U.PROV.APARC.C/NINO BRAVO 159.721,23107

9633 2021 LJ160 LJ160-13300-6190003 COORD.S.S.C.BICI INSTITUTO OBRERO 921,80107

TOTAL  BARRIO : 172.238,32..................CIUTAT DE LES ARTS I LES CIENCIES

TOTAL DISTRITO : 1.144.601,86......QUATRE CARRERES
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COD. AÑO SECTOR TERRIT. APLIC. PPTARIA. DENOMINACION
OBLIGACIONES
RECONOCIDAS

2021

EJECUCION OBLIGACIONES RECONOCIDAS A 30-09-2021

DISTRITO :POBLATS MARITIMS

EL GRAU

11189 2021 FU290 FU290-16000-6390001 OBR.DEPOS.TORMENTAS L-2 IBIZA 60.494,58111

9652 2021 GC340 GC340-49200-6320002 HABIL.ANTIGUA HARINERA USOS EMPLEO 28.977,01111

9652 2021 GC340 GC340-93300-63200 OBRA REHABILITACION LA HARINERA 2.627.855,46111

1650 2021 IB520 IB520-43120-63200 REDACC.OBRAS EQUIP.MERCADO GRAO 10.009,12111

1650 2021 IB520 IB520-43120-6320001 RED.DIR.OBR.MODIF.REHABIL.MCDO.GRAO 4.461,97111

1650 2021 IB520 IB520-43120-6320002 COORD.S.S.OBRAS REHABIL.MCDO.GRAO 7.041,42111

1650 2021 IB520 IB520-43120-6320003 REHABILITACION INTEGRAL MCDO.GRAO 1.199.211,64111

1650 2021 IB520 IB520-43120-6320004 PYTO.MODIFIC.REHABIL.MERCADO GRAO 29.015,04111

1650 2021 IB520 IB520-43120-6320004 RED.DIRECC.OBRAS REHABIL.MCDO.GRAO 21.741,51111

TOTAL  BARRIO : 3.988.807,75..................EL GRAU

EL CABANYAL-EL CANYAMELAR

10416 2021 AH004 AH004-92102-62300 ADQ.MEDIDOR CALIDAD AIRE CABANYAL-C 24.000,00112

10416 2021 AH004 AH004-92102-6230001 ADQ.MEDIDOR CALIDAD AIRE CABANYAL-C 24.000,00112

10933 2021 AH004 AH004-92102-6230001 PYT.FIBRA OPTICA ZONA CABANYAL-CANY 9.799,16112

9998 2021 AH004 AH004-92106-6090002 OBR.ESP.USO LUDICO DEPORTIV.MARITIM 145.376,63112

9998 2021 AH004 AH004-92106-6090002 DIR.OBR.ESP.LUDICO DEPORTIV.MARITIM 3.192,09112

9693 2021 AH004 AH004-92106-6190002 COORD.S.S. REMODELACION PL.CALABUIG 308,71112

9693 2021 AH004 AH004-92106-6190002 OBRAS REMODELACION PLAZA CALABUIG 21.449,20112

11247 2021 AH004 AH004-92109-6220001 ADQUIS.INMUEBLE C/LLUIS DESPUIG,31 115.000,00112

9729 2021 AH004 AH004-92109-6320001 OBRAS REHABILITACION C/BARRACA,53 231.372,07112

248 2021 AH004 AH004-92109-6320002 RED.PYT.TEC.ACT.NAVE MCDO.CABANYAL 12.619,80112

9729 2021 AH004 AH004-92109-6320002 OBR.C.TRANSFORMAC.C/BARRACA,53 36.134,47112

9729 2021 AH004 AH004-92109-6320002 DIRECC.TEC.OBRAS C/BARRACA,53 6.642,90112

9977 2021 AH004 AH004-92109-6820001 DIRECC.OBRA C/MIJARES 24. EDUSI 15.246,00112

9977 2021 AH004 AH004-92109-6820001 REFORMA LOCAL C/MIJARES 24. EDUSI 52.883,44112

11149 2021 AH004 AH004-92109-6820001 ADQ.PUERTAS OF.INFORMACION FAMILIAS 4.452,80112

10222 2021 AH004 AH004-92109-6820002 REDACC.OBR.CENTRO JUVENTUD CABANYA 6.102,86112

11054 2021 CD110 CD110-16500-6330001 COORD.S.S.PERGOLAS FOTOV.CABANYAL 609,84112

11054 2021 CD110 CD110-17100-6230001 PERGOLAS FOTOV.LOTE 2 CABANYAL 9.595,45112

1983 2021 CD110 CD110-92050-6320001 S.S.REP.TERRAZA TEATRO EL MUSICAL 458,68112

9729 2021 CD110 CD110-92050-6320001 SIST.DETEC.INCEND.EDIF.C/BARRACA,53 5.527,18112

10934 2021 CY510 CY510-15220-6820003 SUMIN.INST.PUERTAS ANTIVANDALICAS 1.869,45112

689 2021 FK890 FK890-16400-63200 CONST.40 NICHOS SEC.5ª CTO.CABANYAL 48.324,02112

689 2021 FK890 FK890-16400-63200 CORD.SS.40 NICH.SEC.5ª CTO.CABANYAL 1.597,20112

11145 2021 FU290 FU290-16100-63900 AMPL.RED DISTRIB.C/COLUMBRETES,20 18.002,30112

10605 2021 FU290 FU290-16100-6390103 AMPLIA.RED DISTRIB.C/E.ANASTASIO,42 49.535,10112

6867 2021 FZ920 FZ920-31120-62300 REDACC.PROYECTO WC PLAYA CABANYAL 3.025,00112

10992 2021 GD660 GD660-15220-6820001 RED.DIR.MEJ.INMUEB.C/ESCALANTE-MONT 18.012,65112

10371 2021 GD660 GD660-15220-6820003 REHABILIT.J.BENLLIURE 163-A.GUILLEM 115.245,65112
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COD. AÑO SECTOR TERRIT. APLIC. PPTARIA. DENOMINACION
OBLIGACIONES
RECONOCIDAS

2021

EJECUCION OBLIGACIONES RECONOCIDAS A 30-09-2021

DISTRITO :POBLATS MARITIMS

10371 2021 GD660 GD660-15220-6820003 DIRECC.COORD.SS.J.BENLLIURE-ESCALAN 4.345,31112

10412 2021 GD660 GD660-15220-6820003 DIRECC.SS.REHABIL.EDIF.SAN PEDRO,52 351,37112

10362 2021 GD660 GD660-15220-6820004 CERT.FIN.REHAB.EDIF.P.L.NAVARRO,193 16.709,74112

10362 2021 GD660 GD660-15220-6820004 CERT.DIR.OB.REHAB.C/P.L.NAVARRO,193 3.913,17112

10362 2021 GD660 GD660-15220-6820004 REHABILIT.EDIF.C/P.LUIS NAVARRO,193 741,41112

10363 2021 GD660 GD660-15220-6820004 CERT.DIRECC.OBRA REHAB.C/REINA,131 1.359,58112

10412 2021 GD660 GD660-15220-6820004 OBR.REHABILITAC.EDIF.C/SAN PEDRO,52 5.641,87112

10421 2021 GD660 GD660-15220-6820004 REHABILITAC.EDIF.C/J.BENLLIURE,194 66.155,81112

10421 2021 GD660 GD660-15220-6820004 COO.SS.REHAB.EDIF.C/J.BENLLIURE,194 5.690,66112

10421 2021 GD660 GD660-15220-6820004 REDAC.MODIF.REHAB.C/J.BENLLIURE,194 1.586,14112

10501 2021 GD660 GD660-15220-6820004 CERT.DIR.OB.REHAB.C/BARRACA,138-140 846,94112

10520 2021 GD660 GD660-15220-6820004 CERT.DIR.OB.REHAB.C/P.L.NAVARRO,191 2.761,75112

10589 2021 GD660 GD660-15220-6820004 DIRECC.COORD.S.S.OBRAS C/PROGRESO 858,16112

10589 2021 GD660 GD660-15220-6820004 CERT.DIR.OBR.REHAB.C/PROGRESO,193- 3.678,31112

10589 2021 GD660 GD660-15220-6820004 REEDIFICACION C/PROGRESO, 193-195 19.946,52112

10221 2021 GD660 GD660-15220-6820005 REHABILITA.EDIFICIO C/ESCALANTE,208 55.951,67112

10590 2021 GD660 GD660-15220-6820005 OBRAS REEDIFICAC.C/PROGRESO,193-195 2.944,34112

9858 2021 GD660 GD660-15220-7890005 SUBV.ACTUAC.C/JOSE BENLLIURE, 265 9.529,38112

10031 2021 GD660 GD660-15220-7890005 SUBV.ACTUAC.C/ANGELES, 70 26.637,61112

10032 2021 GD660 GD660-15220-7890005 SUBV.ACTUAC.C/ JOSE BENLLIURE, 36 2.625,30112

10034 2021 GD660 GD660-15220-7890005 SUBV.ACTUAC.C/ TRAMOYERES, 8 808,67112

10034 2021 GD660 GD660-15220-7890005 SUBV.ACTUAC.C/ TRAMOYERES, 8 808,67112

10036 2021 GD660 GD660-15220-7890005 SUBV.ACTUAC.C/ PROGRESO, 104 2.448,11112

10036 2021 GD660 GD660-15220-7890005 SUBV.ACTUAC.C/ PROGRESO, 104 4.896,27112

10036 2021 GD660 GD660-15220-7890005 SUBV.ACTUAC.C/ PROGRESO, 104 4.896,27112

10036 2021 GD660 GD660-15220-7890005 SUBV.ACTUAC.C/ PROGRESO, 104 2.448,11112

10037 2021 GD660 GD660-15220-7890005 SUBV.ACTUAC.C/PADR.LUIS NAVARRO,113 1.988,59112

10037 2021 GD660 GD660-15220-7890005 SUBV.ACTUAC.C/PADR.LUIS NAVARRO,113 3.977,19112

10037 2021 GD660 GD660-15220-7890005 SUBV.ACTUAC.C/PADR.LUIS NAVARRO,113 3.977,19112

10037 2021 GD660 GD660-15220-7890005 SUBV.ACTUAC.C/PADR.LUIS NAVARRO,113 1.988,59112

10050 2021 GD660 GD660-15220-7890005 SUBV.ACTUAC.C/PADRE L.NAVARRO,141 1.336,22112

10057 2021 GD660 GD660-15220-7890005 SUBV.ACTUAC.C/VIDAL DE CANELLES,16 8.087,87112

10522 2021 GD660 GD660-15220-7890005 SUBV.ACTUAC.C/ROSARIO, 85 7.389,77112

10702 2021 GD660 GD660-15220-7890005 SUBV.ACTUAC.C/PADRE LUIS NAVARRO,7 33.024,60112

11011 2021 GD660 GD660-15220-7890005 SUBV.ACTUAC.C/BARRACA, 125 4.914,27112

11012 2021 GD660 GD660-15220-7890005 SUBV.ACTUAC.C/BARRACA, 271 2.077,57112

11012 2021 GD660 GD660-15220-7890005 SUBV.ACTUAC.C/BARRACA, 271 2.077,57112

11148 2021 GD660 GD660-15220-7890005 SUBV.ACTUAC.C/REINA,42 15.388,36112

11152 2021 GD660 GD660-15220-7890005 SUBV.ACTUAC..C/RAMON ROCAFULL,63 20.000,00112

11174 2021 GD660 GD660-15220-7890005 SUBV.ACTUAC.C/MONTROY,5 18.293,20112

11197 2021 GD660 GD660-15220-7890005 SUBV.ACTUAC.C/BARRACA, 266 10.230,33112

11277 2021 GD660 GD660-15220-7890005 SUBV.ACTUAC.C/FELIPE DE GAUNA,10 9.718,61112

9693 2021 GG230 GG230-15130-6190004 COORD.SS.REURBAN.JARDIN PL.CALABUIG 1.560,00112

9693 2021 GG230 GG230-15130-6190004 REURBANIZACIO.JARDIN PLAZA CALABUIG 45.492,37112

9696 2021 GG230 GG230-15130-6190004 EXCESO OBRA C/LUIS DESPUIG 32.784,22112

9696 2021 GG230 GG230-15130-6190004 OBRAS REURBANIZACION C/LUIS DESPUIG 45.885,58112

9696 2021 GG230 GG230-15130-6190004 DIREC.COORD.SS.REURB.C/LUIS DESPUIG 5.384,50112
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EJECUCION OBLIGACIONES RECONOCIDAS A 30-09-2021

DISTRITO :POBLATS MARITIMS

9639 2021 KC150 KC150-23100-6220003 CONSTRUCC.C.DIA JOVENES CABANYAL 165.655,45112

9639 2021 KC150 KC150-23100-6220003 D.COORD.CONST.C.DIA JOVENES CABAÑAL 9.891,06112

9965 2021 KC150 KC150-23100-6320103 HON.DIR.SS.REHABIL.CMSS C/REINA,117 6.164,50112

9965 2021 KC150 KC150-23100-6320103 HON.DIR.SS.REHABIL.CMSS C/REINA,117 8.251,69112

9965 2021 KC150 KC150-23100-6320103 REHABILITAC.LOCAL CMSS C/REINA,117 245.461,44112

10243 2021 KD610 KD610-23100-63200 OBR.ADECUACION LOCAL C/LAVADERO,23 1.542,75112

1983 2021 MD260 MD260-33420-6320001 REPARACION TERRAZA TEATRO MUSICAL 6.995,22112

1983 2021 MD260 MD260-33420-6320002 CERT.RES.REP.TERRAZA TEATRO MUSICAL 655,92112

1983 2021 MD260 MD260-33420-6320003 REDISTR.Z.ATENC.PUBL.TEATRO MUSICAL 4.319,56112

1983 2021 MD260 MD260-33420-6320003 COORD.S.S.OBRA TEATRO MUSICAL 350,40112

10527 2021 MJ700 MJ700-34200-6090001 EXC.CERT.M.ATLETISMO POBL.MARITIMOS 15.477,24112

10527 2021 MJ700 MJ700-34200-6090001 CONSTR.MOD.ATLETISMO POBL.MARITIMOS 156.876,50112

9804 2021 MP250 MP250-33600-6320002 DIRECCION OBRAS EDIF.C/REINA, 121 4.635,87112

9804 2021 MP250 MP250-33600-6320002 DIRECCION OBRAS EDIF.C(REINA, 121 2.381,16112

9804 2021 MP250 MP250-33600-6320002 REHABILITACION EDIFICIO C/REINA,121 39.211,43112

9804 2021 MP250 MP250-33600-6320002 REHABILITACION EDIFICIO C/REINA,121 374.587,55112

TOTAL  BARRIO : 2.546.998,13..................EL CABANYAL-EL CANYAMELAR

LA MALVA-ROSA

11055 2021 CD110 CD110-16500-6330001 COORD.S.S.PERGOLAS FOTOV.MALVARROSA 1.524,60113

11055 2021 CD110 CD110-17100-6230001 PERGOLAS FOTOV.LOTE 1-MALVARROSA 8.145,07113

11188 2021 FU290 FU290-16000-6390001 OBR.DEPOS.TORMENTAS L-1 MALVARROSA 47.950,00113

4696 2021 MP250 MP250-33600-62900 ADQ.FONDOS DOCUMENTALES VT.B.IBAÑEZ 24.400,00113

4696 2021 MP250 MP250-33600-6390002 INT.CARIAT.Y MESA MUSEO BLAS.IBAÑEZ 4.125,00113

TOTAL  BARRIO : 86.144,67..................LA MALVA-ROSA

NATZARET

5838 2021 CD110 CD110-92050-6400001 REP.FACHADAS,FILTRAC.EDIF.MAR AZUL 21.215,97115

5838 2021 CD110 CD110-92050-6400001 S.S.REST.FACHADA EDIFICIO MAR AZUL 351,30115

3772 2021 MJ700 MJ700-34200-63200 PYT.INST.DESHUMECTADORA NAZARET 3.146,00115

3772 2021 MJ700 MJ700-34200-63200 SUMINISTRO LEDS FRONTONES NAZARET 18.148,84115

TOTAL  BARRIO : 42.862,11..................NATZARET
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MUNICIPAL
RUSSAFA

ELISA P SANCHEZ CUTILLAS GONZALEZ 22/02/2022 ACCVCA-120 58604506646966333532
607401408891735646

PRESIDENTA DE LA JUNTA MUNICIPAL DE RUSSAFA MARIA ISABEL LOZANO LAZARO 23/02/2022 ACCVCA-120 14281371616501329959
7769746128960703665

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 14 DE DESEMBRE DE 2021 48

22/10/2021S.E.P.

GASTOS  DE  INVERSIONES

* LISTADO  TERRITORIAL * 

COD. AÑO SECTOR TERRIT. APLIC. PPTARIA. DENOMINACION
OBLIGACIONES
RECONOCIDAS

2021

EJECUCION OBLIGACIONES RECONOCIDAS A 30-09-2021

DISTRITO :POBLATS MARITIMS

TOTAL DISTRITO : 6.664.812,66......POBLATS MARITIMS
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MUNICIPAL
RUSSAFA

ELISA P SANCHEZ CUTILLAS GONZALEZ 22/02/2022 ACCVCA-120 58604506646966333532
607401408891735646

PRESIDENTA DE LA JUNTA MUNICIPAL DE RUSSAFA MARIA ISABEL LOZANO LAZARO 23/02/2022 ACCVCA-120 14281371616501329959
7769746128960703665

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 14 DE DESEMBRE DE 2021 49

22/10/2021S.E.P.

GASTOS  DE  INVERSIONES

* LISTADO  TERRITORIAL * 

COD. AÑO SECTOR TERRIT. APLIC. PPTARIA. DENOMINACION
OBLIGACIONES
RECONOCIDAS

2021

EJECUCION OBLIGACIONES RECONOCIDAS A 30-09-2021

DISTRITO :CAMINS AL GRAU

CAMINS AL GRAU

11192 2021 FU290 FU290-16000-63900 RED.DEPOS.TORMENTAS L-5 T.MONTAÑANA 5.807,87120

11192 2021 FU290 FU290-16000-6390001 OBR.DEPOS.TORMENTAS L-5 T.MONTAÑANA 60.081,13120

10528 2021 FU290 FU290-16100-6390002 COMPLEM.TUB.ARTER.DN600 AV.BALEARES 74.088,90120

10528 2021 FU290 FU290-16100-6390003 COMPLEM.TUB.DN600 AV.BALEARES 62.768,31120

TOTAL  BARRIO : 202.746,21..................CAMINS AL GRAU

AIORA

10747 2021 GE350 GE350-15300-6190001 OBRAS C/RAMIRO DE MAEZTU 134.631,36121

10747 2021 GE350 GE350-15300-6190001 DIR.COORD.SS.C/RAMIRO DE MAEZTU 6.437,32121

10747 2021 GE350 GE350-15300-6190001 CERT.FIN.OBRAS C/RAMIRO DE MAEZTU 12.937,81121

TOTAL  BARRIO : 154.006,49..................AIORA

ALBORS

7400 2021 CD110 CD110-92050-6320001 HONOR.ADECUAC.PARC.C/ABEN AL ABBAR 4.707,21122

7400 2021 CD110 CD110-92050-6320001 OBR.CHALET ABBEN AL ABBAR CUELLO B. 122.613,95122

10636 2021 CD110 CD110-92050-6320002 ELIM.CUELLO BOTELLA PARC.ABEN ABBAR 1.139,72122

TOTAL  BARRIO : 128.460,88..................ALBORS

LA CREU DEL GRAU

8774 2021 CD110 CD110-92050-6320001 S.S.DERRIBOS NAVE A INDUSTRIA 0,03123

TOTAL  BARRIO : 0,03..................LA CREU DEL GRAU

PENYA-ROJA

3035 2021 CD110 CD110-32300-6320001 MEJORA CONSERVATORIO JOSE ITURBI 23.440,61125

3035 2021 CD110 CD110-92050-6320001 EST.COORD.S.S.PINTURAS CONSERVATORI 733,26125

9817 2021 GC330 GC330-15100-60000 EXPROPIACION CNO.HONDO DEL GRAO,54 242.184,09125
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MUNICIPAL
RUSSAFA

ELISA P SANCHEZ CUTILLAS GONZALEZ 22/02/2022 ACCVCA-120 58604506646966333532
607401408891735646

PRESIDENTA DE LA JUNTA MUNICIPAL DE RUSSAFA MARIA ISABEL LOZANO LAZARO 23/02/2022 ACCVCA-120 14281371616501329959
7769746128960703665

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 14 DE DESEMBRE DE 2021 50

22/10/2021S.E.P.

GASTOS  DE  INVERSIONES

* LISTADO  TERRITORIAL * 

COD. AÑO SECTOR TERRIT. APLIC. PPTARIA. DENOMINACION
OBLIGACIONES
RECONOCIDAS

2021

EJECUCION OBLIGACIONES RECONOCIDAS A 30-09-2021

DISTRITO :CAMINS AL GRAU

3035 2021 ME280 ME280-32300-6250002 ADQ.MOBILIAR.CONSERVATORIO J.ITURBI 1.960,59125

TOTAL  BARRIO : 268.318,55..................PENYA-ROJA

TOTAL DISTRITO : 753.532,16......CAMINS AL GRAU
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MUNICIPAL
RUSSAFA

ELISA P SANCHEZ CUTILLAS GONZALEZ 22/02/2022 ACCVCA-120 58604506646966333532
607401408891735646

PRESIDENTA DE LA JUNTA MUNICIPAL DE RUSSAFA MARIA ISABEL LOZANO LAZARO 23/02/2022 ACCVCA-120 14281371616501329959
7769746128960703665

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 14 DE DESEMBRE DE 2021 51

22/10/2021S.E.P.

GASTOS  DE  INVERSIONES

* LISTADO  TERRITORIAL * 

COD. AÑO SECTOR TERRIT. APLIC. PPTARIA. DENOMINACION
OBLIGACIONES
RECONOCIDAS

2021

EJECUCION OBLIGACIONES RECONOCIDAS A 30-09-2021

DISTRITO :ALGIROS

L'ILLA PERDUDA

4063 2021 ME280 ME280-32300-6250002 AD.MOBILIAR.COLEGIO PROF.S.GRISOLIA 6.865,76131

TOTAL  BARRIO : 6.865,76..................L'ILLA PERDUDA

LA CARRASCA

11130 2021 FU290 FU290-16000-63900 DESCONEXION VERTID.ACEQUIA CARRASCA 544.220,75135

TOTAL  BARRIO : 544.220,75..................LA CARRASCA

TOTAL DISTRITO : 551.086,51......ALGIROS
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MUNICIPAL
RUSSAFA

ELISA P SANCHEZ CUTILLAS GONZALEZ 22/02/2022 ACCVCA-120 58604506646966333532
607401408891735646

PRESIDENTA DE LA JUNTA MUNICIPAL DE RUSSAFA MARIA ISABEL LOZANO LAZARO 23/02/2022 ACCVCA-120 14281371616501329959
7769746128960703665

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 14 DE DESEMBRE DE 2021 52

22/10/2021S.E.P.

GASTOS  DE  INVERSIONES

* LISTADO  TERRITORIAL * 

COD. AÑO SECTOR TERRIT. APLIC. PPTARIA. DENOMINACION
OBLIGACIONES
RECONOCIDAS

2021

EJECUCION OBLIGACIONES RECONOCIDAS A 30-09-2021

DISTRITO :BENIMACLET

BENIMACLET

9464 2021 LJ160 LJ160-13300-61900 C.LIQ.OB.C.BICI PRIMADO REIG DTO.14 130,58140

TOTAL  BARRIO : 130,58..................BENIMACLET

BENIMACLET

1676 2021 ME280 ME280-32300-6250002 AD.MOBILIAR.COLEGIO BENIMACLET 7.193,86141

TOTAL  BARRIO : 7.193,86..................BENIMACLET

CAMI DE VERA

11029 2021 FU290 FU290-16000-6390001 DESCON.VERT.ACEQ.C/POETA R.SANMARTI 94.426,86142

11029 2021 FU290 FU290-16000-6390001 DESCON.VERT.ACEQ.C/POETA R.SANMARTI 95.217,02142

9311 2021 GC330 GC330-32100-62100 EXPROPIACION C/MASQUEFA, 45 142.580,16142

TOTAL  BARRIO : 332.224,04..................CAMI DE VERA

TOTAL DISTRITO : 339.548,48......BENIMACLET
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MUNICIPAL
RUSSAFA

ELISA P SANCHEZ CUTILLAS GONZALEZ 22/02/2022 ACCVCA-120 58604506646966333532
607401408891735646

PRESIDENTA DE LA JUNTA MUNICIPAL DE RUSSAFA MARIA ISABEL LOZANO LAZARO 23/02/2022 ACCVCA-120 14281371616501329959
7769746128960703665

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 14 DE DESEMBRE DE 2021 53

22/10/2021S.E.P.

GASTOS  DE  INVERSIONES

* LISTADO  TERRITORIAL * 

COD. AÑO SECTOR TERRIT. APLIC. PPTARIA. DENOMINACION
OBLIGACIONES
RECONOCIDAS

2021

EJECUCION OBLIGACIONES RECONOCIDAS A 30-09-2021

DISTRITO :RASCANYA

RASCANYA

9979 2021 GC330 GC330-32100-62100 EXPROPIACION C/PEÑISCOLA 1.465.420,79150

9464 2021 LJ160 LJ160-13300-61900 C.LIQ.OB.C.BICI PRIMADO REIG DTO.15 119,31150

TOTAL  BARRIO : 1.465.540,10..................RASCANYA

TORREFIEL

9529 2021 CD110 CD110-92050-6320001 OBR.INTERV.ARQUEOLOG.ALQUERIA FALCO 59.838,86152

9529 2021 CD110 CD110-92050-6320002 ARQUEOLOGO DIR.REHAB.ALQUERIA FALCO 2.988,51152

7322 2021 GC330 GC330-17100-60000 EXPROPIACION C/RIO BIDASOA (OCUPAC. 92.188,21152

7322 2021 GC330 GC330-17100-60000 EXPROPIACION C/RIO BIDASOA 508.095,71152

11181 2021 MJ700 MJ700-34200-63200 EXC.RED.AMPLIAC.C.FUTBOL TORREFIEL 9.680,00152

TOTAL  BARRIO : 672.791,29..................TORREFIEL

TOTAL DISTRITO : 2.138.331,39......RASCANYA
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MUNICIPAL
RUSSAFA

ELISA P SANCHEZ CUTILLAS GONZALEZ 22/02/2022 ACCVCA-120 58604506646966333532
607401408891735646

PRESIDENTA DE LA JUNTA MUNICIPAL DE RUSSAFA MARIA ISABEL LOZANO LAZARO 23/02/2022 ACCVCA-120 14281371616501329959
7769746128960703665

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 14 DE DESEMBRE DE 2021 54

22/10/2021S.E.P.

GASTOS  DE  INVERSIONES

* LISTADO  TERRITORIAL * 

COD. AÑO SECTOR TERRIT. APLIC. PPTARIA. DENOMINACION
OBLIGACIONES
RECONOCIDAS

2021

EJECUCION OBLIGACIONES RECONOCIDAS A 30-09-2021

DISTRITO :BENICALAP

BENICALAP

10973 2021 GE350 GE350-15300-6190001 OBR.CORREDOR VERDE AZUL GROW GREEN 168.190,00160

11136 2021 GG230 GG230-15320-61900 REPAVIMENTACION HERMANOS MACHADO 348.221,57160

11136 2021 GG230 GG230-15320-61900 DIRECC.OBR.GLORIETA HNOS.MACHADO 10.103,50160

10621 2021 GG230 GG230-15320-6190001 RED.MEJ.ACCES.ENT.NOU MESTALLA F-II 4.649,21160

10621 2021 GG230 GG230-15320-6190002 RED.MEJ.ACCES.ENT.NOU MESTALLA F-II 1.158,79160

TOTAL  BARRIO : 532.323,07..................BENICALAP

BENICALAP

10951 2021 FD310 FD310-17100-6090001 CREACION JARDIN SOLAR BENICALAP 4.192,82161

11144 2021 FU290 FU290-16100-63900 AMPL.RED DISTRIB.C/SERRATELLA,15 26.339,73161

9490 2021 GC330 GC330-32100-62100 EXPROPIACION C/LUIS BRAILLE, 10 411.657,72161

9490 2021 GC330 GC330-32100-62100 EXPROPIACION C/LUIS BRAILLE, 10 30.000,00161

9490 2021 GC330 GC330-32100-62100 EXPROPIACION C/LUIS BRAILLE, 10 155.677,00161

1713 2021 GC340 GC340-17100-6190001 OB.GR.GREEN BOSQUETE SOST.BENICALAP 210.705,59161

9100 2021 GC340 GC340-93300-6320002 REDACC.REHABILITAC.CASINO AMERICANO 23.846,58161

10924 2021 LJ160 LJ160-13300-61900 CERT.ADAP.U.PROV.APARC.CASTELLONET 66.089,76161

TOTAL  BARRIO : 928.509,20..................BENICALAP

TOTAL DISTRITO : 1.460.832,27......BENICALAP



Id
. 

D
o
cu

m
en

t:
 T

iN
l 
eI

lS
 k

P
I4

 F
e6

9
 y

Z
M

1
 c

N
h
0
 T

C
M

=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MUNICIPAL
RUSSAFA

ELISA P SANCHEZ CUTILLAS GONZALEZ 22/02/2022 ACCVCA-120 58604506646966333532
607401408891735646

PRESIDENTA DE LA JUNTA MUNICIPAL DE RUSSAFA MARIA ISABEL LOZANO LAZARO 23/02/2022 ACCVCA-120 14281371616501329959
7769746128960703665

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 14 DE DESEMBRE DE 2021 55

22/10/2021S.E.P.

GASTOS  DE  INVERSIONES

* LISTADO  TERRITORIAL * 

COD. AÑO SECTOR TERRIT. APLIC. PPTARIA. DENOMINACION
OBLIGACIONES
RECONOCIDAS

2021

EJECUCION OBLIGACIONES RECONOCIDAS A 30-09-2021

DISTRITO :POBLES DEL NORD

POBLES DEL NORD

11291 2021 GG230 GG230-15320-61900 URBANIZACION PEDANIAS 1.978,35170

TOTAL  BARRIO : 1.978,35..................POBLES DEL NORD

BENIFARAIG

3064 2021 CD110 CD110-92050-6320003 COORD.S.S.ACCES.ALCALDIA BENIFARAIG 2.625,70171

3064 2021 CD110 CD110-93300-6320002 ELIM.BARRER.ARQ.ALCALDIA BENIFARAIG 10.358,11171

TOTAL  BARRIO : 12.983,81..................BENIFARAIG

LES CASES DE BARCENA

5066 2021 CD110 CD110-92050-6320001 S.S.ADEC.PARCELA ALCALDIA C.BARCENA 458,69174

5066 2021 CD110 CD110-92050-6320001 ADEC.PARC.TRASERA ALCALD.C.BARCENA 7.395,20174

5066 2021 IE970 IE970-93300-63200 CERT.8 ALCALDIA CASAS BARCENA 13.110,46174

5066 2021 IE970 IE970-93300-6320001 REHABILITAC.ALCALDIA CASAS BARCENA 118.789,32174

5066 2021 IE970 IE970-93300-6320001 DIRECC.INGEN.ALCALDIA CASAS BARCENA 3.115,75174

TOTAL  BARRIO : 142.869,42..................LES CASES DE BARCENA

MASSARROJOS

11146 2021 FU290 FU290-16100-63900 AMPL.RED DISTRIB.C/PADRE TEIXIDOR,5 14.485,21176

9898 2021 MP250 MP250-33600-62200 EXCES.REHABILIT.REFUGIO MASSARROJOS 16.676,04176

9898 2021 MP250 MP250-33600-6220002 REHABILITACION REFUGIO MASSARROJOS 2,16176

9898 2021 MP250 MP250-33600-6320002 COORD.S.S.OBRAS REFUGIO MASSARROJOS 1.633,50176

TOTAL  BARRIO : 32.796,91..................MASSARROJOS

BORBOTO

4383 2021 CD110 CD110-92050-6320001 RED.DIR.S.S.CMAPM BORBOTO 11.222,75177

1043 2021 MJ700 MJ700-34200-63200 EXC.RED.OBR.C.PELOTA VCIANA.BORBOTO 5.445,00177
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MUNICIPAL
RUSSAFA

ELISA P SANCHEZ CUTILLAS GONZALEZ 22/02/2022 ACCVCA-120 58604506646966333532
607401408891735646

PRESIDENTA DE LA JUNTA MUNICIPAL DE RUSSAFA MARIA ISABEL LOZANO LAZARO 23/02/2022 ACCVCA-120 14281371616501329959
7769746128960703665

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 14 DE DESEMBRE DE 2021 56

22/10/2021S.E.P.

GASTOS  DE  INVERSIONES

* LISTADO  TERRITORIAL * 

COD. AÑO SECTOR TERRIT. APLIC. PPTARIA. DENOMINACION
OBLIGACIONES
RECONOCIDAS

2021

EJECUCION OBLIGACIONES RECONOCIDAS A 30-09-2021

DISTRITO :POBLES DEL NORD

TOTAL  BARRIO : 16.667,75..................BORBOTO

TOTAL DISTRITO : 207.296,24......POBLES DEL NORD
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MUNICIPAL
RUSSAFA

ELISA P SANCHEZ CUTILLAS GONZALEZ 22/02/2022 ACCVCA-120 58604506646966333532
607401408891735646

PRESIDENTA DE LA JUNTA MUNICIPAL DE RUSSAFA MARIA ISABEL LOZANO LAZARO 23/02/2022 ACCVCA-120 14281371616501329959
7769746128960703665

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 14 DE DESEMBRE DE 2021 57

22/10/2021S.E.P.

GASTOS  DE  INVERSIONES

* LISTADO  TERRITORIAL * 

COD. AÑO SECTOR TERRIT. APLIC. PPTARIA. DENOMINACION
OBLIGACIONES
RECONOCIDAS

2021

EJECUCION OBLIGACIONES RECONOCIDAS A 30-09-2021

DISTRITO :POBLES DE L'OEST

BENIMAMET

1026 2021 CD110 CD110-17100-6190001 OBR.PERG.FOTOV.BIBLIOTEC.T.LLORENTE 31.049,64181

10805 2021 CD110 CD110-17100-6190001 COORD.SS.PERGOLAS FOTOV.PARQ.LINEAL 379,51181

10805 2021 CD110 CD110-17100-6190001 OBR.PERGOLAS FOTOV.ACTIVIDADES IDAE 3.311,17181

6520 2021 CD110 CD110-92050-6320001 EXC.CERT.FIN.ALCALDIA BENIMAMET-BEN 1.212,35181

6520 2021 CD110 CD110-92050-6320001 SS.ELIM.BARRERAS ALCALDIA BENIMAMET 250,47181

11006 2021 FU290 FU290-16100-6390001 EQUIP.POZO BENIMAMET SUM.RED AGUA P 295.777,55181

11207 2021 GC330 GC330-15100-60000 EXPROPIACION C/LA YESA,1 147.600,00181

11241 2021 GC330 GC330-15100-60000 EXPROPIAC.C/VICENTA RODRIGO ARCE,39 32.892,96181

11241 2021 GC330 GC330-15100-60000 EXPROPIAC.C/VICENTA RODRIGO ARCE,39 38.733,53181

11241 2021 GC330 GC330-15100-6000002 EXPROPIAC.C/VICENTA RODRIGO ARCE,39 39.901,51181

11208 2021 GC330 GC330-17100-60000 EXPROPIACION C/CAMPAMENTO, 126 120.555,00181

11209 2021 GC330 GC330-17100-60000 EXPROPIACION C/MARIANO ALAPONT, 24 15.676,10181

11217 2021 GC330 GC330-17100-60000 EXPROPIACION C/CASAS BAJAS, 4 44.100,00181

11218 2021 GC330 GC330-17100-60000 EXPROPIACION C/MARIANO ALAPONT,14 21.555,00181

11135 2021 GC340 GC340-17100-61900 RED.PYT.PARQUE CUEVAS CAROLINAS 3.872,05181

10805 2021 MJ700 MJ700-34200-6090001 CONST.DEPORTIV.PARQUE LINEAL BENIM. 53.864,28181

4049 2021 MJ700 MJ700-34200-6220001 DIR.COORD.S.S.PISCINA BENIMAMET 4.900,50181

4049 2021 MJ700 MJ700-34200-6320001 CONSTRUCCION PISCINA BENIMAMET 92.102,48181

TOTAL  BARRIO : 947.734,10..................BENIMAMET

TOTAL DISTRITO : 947.734,10......POBLES DE L'OEST
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MUNICIPAL
RUSSAFA

ELISA P SANCHEZ CUTILLAS GONZALEZ 22/02/2022 ACCVCA-120 58604506646966333532
607401408891735646

PRESIDENTA DE LA JUNTA MUNICIPAL DE RUSSAFA MARIA ISABEL LOZANO LAZARO 23/02/2022 ACCVCA-120 14281371616501329959
7769746128960703665

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 14 DE DESEMBRE DE 2021 58

22/10/2021S.E.P.

GASTOS  DE  INVERSIONES

* LISTADO  TERRITORIAL * 

COD. AÑO SECTOR TERRIT. APLIC. PPTARIA. DENOMINACION
OBLIGACIONES
RECONOCIDAS

2021

EJECUCION OBLIGACIONES RECONOCIDAS A 30-09-2021

DISTRITO :POBLES DEL SUD

POBLES DEL SUD

11081 2021 FU290 FU290-16000-63900 DIR.INS.PLC-REACT.OB.SALER-PERELLON 2.363,13190

9213 2021 FU290 FU290-16100-63900 TUBERIA ART.PINEDO-PERELLONET 34.994,40190

190 2021 FU290 FU290-16100-6390001 TUB.ART.PINEDO-PERELLONET.TR-PINEDO 215.642,11190

190 2021 FU290 FU290-16100-6390002 TUB.ART.PINEDO-PERELONET.TR-PINEDO 209.739,60190

TOTAL  BARRIO : 462.739,24..................POBLES DEL SUD

EL CASTELLAR-L'OLIVERAL

10791 2021 FU290 FU290-16000-6390002 SANEAM.NUCLEOS VIV.CONSOL.CASTELLAR 1.318.422,90192

10872 2021 FU290 FU290-16100-6390101 AMPLIAC.RED DISTRIB.C/AURORA 54.607,48192

11173 2021 GC330 GC330-15100-60000 EXPROPIAC.C/PICO CAROCHE-S.SALVADOR 71.482,38192

10814 2021 IB520 IB520-43120-62200 ESTUDIO GEOTECNIC.MERCADO CASTELLAR 1.208,79192

TOTAL  BARRIO : 1.445.721,55..................EL CASTELLAR-L'OLIVERAL

EL SALER

4143 2021 CD110 CD110-92050-6320001 DETECCION INCENDIOS CASAL ESP.SALER 6.886,42194

4143 2021 CD110 CD110-92050-6320001 S.S.DETECC.INCENDIOS CASAL E.SALER 250,47194

9945 2021 CD110 CD110-92050-6320001 EXC.C.FIN.CUBIERTA C.FORESTAL SALER 3.303,10194

9945 2021 CD110 CD110-92050-6320001 SUST.ESTR.M.IMPERM.C.FORESTAL SALER 17.762,69194

9945 2021 CD110 CD110-92050-6320001 SS.IMPERMEABILIZAC.C.FORESTAL SALER 256,57194

3845 2021 DD670 DD670-13600-6320001 CERTIF.5 RETEN PARQU.BOMBEROS SALER 28.682,84194

247 2021 DD670 DD670-13600-6320003 REFORMA PARQUE BOMBEROS EL SALER 123.947,80194

5338 2021 FP760 FP760-17240-63200 RESTAUR.EDIF.EMBARCADERO GOLA PUJOL 48.030,25194

5338 2021 FP760 FP760-17240-6320001 RESTAUR.EDIF.EMBARCADERO GOLA PUJOL 26.405,00194

10955 2021 FP760 FP760-17240-6340001 ELECTRIFIC.MOTOR BARCA TRAD.ALBUFER 8.977,44194

11193 2021 FU290 FU290-16000-63900 RED.DEPOSIT.TORMENTAS L-6 EL SALER 287,22194

11193 2021 FU290 FU290-16000-6390001 OBR.DEPOS.TORMENTAS L-6 EL SALER 19.679,28194

TOTAL  BARRIO : 284.469,08..................EL SALER

EL PALMAR

11092 2021 GE350 GE350-15300-6190001 RED.ESTUDIO ADAPTAC.EL PALMAR 17.722,37195
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MUNICIPAL
RUSSAFA

ELISA P SANCHEZ CUTILLAS GONZALEZ 22/02/2022 ACCVCA-120 58604506646966333532
607401408891735646

PRESIDENTA DE LA JUNTA MUNICIPAL DE RUSSAFA MARIA ISABEL LOZANO LAZARO 23/02/2022 ACCVCA-120 14281371616501329959
7769746128960703665

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 14 DE DESEMBRE DE 2021 59

22/10/2021S.E.P.

GASTOS  DE  INVERSIONES

* LISTADO  TERRITORIAL * 

COD. AÑO SECTOR TERRIT. APLIC. PPTARIA. DENOMINACION
OBLIGACIONES
RECONOCIDAS

2021

EJECUCION OBLIGACIONES RECONOCIDAS A 30-09-2021

DISTRITO :POBLES DEL SUD

TOTAL  BARRIO : 17.722,37..................EL PALMAR

EL PERELLONET

4174 2021 FU290 FU290-16000-6390001 DIR.OBR.ADEC.FANGOS EDAR PERELLONET 3.025,00196

4174 2021 FU290 FU290-16000-6390001 ADEC.MEJ.AMP.FANGOS EDAR PERELLONET 63.350,72196

TOTAL  BARRIO : 66.375,72..................EL PERELLONET

LA TORRE

11020 2021 CD110 CD110-92050-6320001 SS.CONSERV.BARRACA COTOFIO(T.TONET) 351,28197

11195 2021 GC330 GC330-17100-60000 EXPROPIAC.PL.DOROTEA Y MARG.JOANES 21.710,13197

11020 2021 IE970 IE970-93300-63200 C.3 CONST.ACOMETIDA BARRACA COTOFIO 17.353,90197

11020 2021 IE970 IE970-93300-63200 OBR.CONS.ACOMETIDA BARRACA COTOFIO 16.002,63197

TOTAL  BARRIO : 55.417,94..................LA TORRE

TOTAL DISTRITO : 2.332.445,90......POBLES DEL SUD
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MUNICIPAL
RUSSAFA

ELISA P SANCHEZ CUTILLAS GONZALEZ 22/02/2022 ACCVCA-120 58604506646966333532
607401408891735646

PRESIDENTA DE LA JUNTA MUNICIPAL DE RUSSAFA MARIA ISABEL LOZANO LAZARO 23/02/2022 ACCVCA-120 14281371616501329959
7769746128960703665

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 14 DE DESEMBRE DE 2021 60

22/10/2021S.E.P.

GASTOS  DE  INVERSIONES

* LISTADO  TERRITORIAL * 

COD. AÑO SECTOR TERRIT. APLIC. PPTARIA. DENOMINACION
OBLIGACIONES
RECONOCIDAS

2021

EJECUCION OBLIGACIONES RECONOCIDAS A 30-09-2021

TOTAL  INVERSION TERRITORIAL 43.414.986,31..................................2021
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MUNICIPAL
RUSSAFA

ELISA P SANCHEZ CUTILLAS GONZALEZ 22/02/2022 ACCVCA-120 58604506646966333532
607401408891735646

PRESIDENTA DE LA JUNTA MUNICIPAL DE RUSSAFA MARIA ISABEL LOZANO LAZARO 23/02/2022 ACCVCA-120 14281371616501329959
7769746128960703665

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 14 DE DESEMBRE DE 2021 61

##ANEXO-1810180##

22/10/2021S.E.P.

* POR  BARRIOS Y DISTRITOS *

CODIGO 

TERRITORIAL BARRIOS
OBLIGAC. 

RECONOC.

RESUMEN GASTOS INVERSIONES -  2021

 EJECUCION OBLIGACIONES RECONOCIDAS A 30-09-2021 

10 CIUTAT VELLA 318.699,19

11 LA SEU 1.770.615,49

12 LA XEREA 295.931,61

13 EL CARME 667.414,56

14 EL PILAR 77.850,21

15 EL MERCAT 2.073.839,48

16 SANT FRANCESC 5.337,79

DISTRITO : CIUTAT VELLA 5.209.688,33

20 L'EIXAMPLE 2.359,50

21 RUSSAFA 303.893,02

DISTRITO : L'EIXAMPLE 306.252,52

30 EXTRAMURS 18.732,98

31 EL BOTANIC 308.211,77

33 LA PETXINA 31.714,40

DISTRITO : EXTRAMURS 358.659,15

40 CAMPANAR 148.526,32

41 CAMPANAR 34.182,88

44 SANT PAU 47.308,83

DISTRITO : CAMPANAR 230.018,03

50 LA SAIDIA 66.540,85

51 MARXALENES 214.920,02

52 MORVEDRE 32.713,37

54 TORMOS 150.000,00

DISTRITO : LA SAIDIA 464.174,24

60 EL PLA DEL REAL 81.128,24

61 EXPOSICIO 67.388,23

62 MESTALLA 202.581,33

DISTRITO : EL PLA DEL REAL 351.097,80

70 L'OLIVERETA 151.566,70

71 NOU MOLES 582.000,00

73 TRES FORQUES 114.320,00

75 LA LLUM 8.857,24

DISTRITO : L'OLIVERETA 856.743,94

81 PATRAIX 278.435,59

82 SANT ISIDRE 98.000,00

83 VARA DE QUART 717.967,21

85 FAVARA 798.537,70

DISTRITO : PATRAIX 1.892.940,50
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MUNICIPAL
RUSSAFA

ELISA P SANCHEZ CUTILLAS GONZALEZ 22/02/2022 ACCVCA-120 58604506646966333532
607401408891735646

PRESIDENTA DE LA JUNTA MUNICIPAL DE RUSSAFA MARIA ISABEL LOZANO LAZARO 23/02/2022 ACCVCA-120 14281371616501329959
7769746128960703665

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 14 DE DESEMBRE DE 2021 62

22/10/2021S.E.P.

* POR  BARRIOS Y DISTRITOS *

CODIGO 

TERRITORIAL BARRIOS
OBLIGAC. 

RECONOC.

RESUMEN GASTOS INVERSIONES -  2021

 EJECUCION OBLIGACIONES RECONOCIDAS A 30-09-2021 

90 JESUS 114.445,20

91 LA RAIOSA 2.382,19

94 SANT MARCEL.LI 420.942,70

95 CAMI REAL 99.832,81

DISTRITO : JESUS 637.602,90

101 MONT-OLIVET 66.416,73

103 MALILLA 669.537,06

104 LA FONTETA S. LLUIS 97.789,68

105 NA ROVELLA 138.620,07

107 CIUTAT DE LES ARTS I LES CIENCIES 172.238,32

DISTRITO : QUATRE CARRERES 1.144.601,86

111 EL GRAU 3.988.807,75

112 EL CABANYAL-EL CANYAMELAR 2.546.998,13

113 LA MALVA-ROSA 86.144,67

115 NATZARET 42.862,11

DISTRITO : POBLATS MARITIMS 6.664.812,66

120 CAMINS AL GRAU 202.746,21

121 AIORA 154.006,49

122 ALBORS 128.460,88

123 LA CREU DEL GRAU 0,03

125 PENYA-ROJA 268.318,55

DISTRITO : CAMINS AL GRAU 753.532,16

131 L'ILLA PERDUDA 6.865,76

135 LA CARRASCA 544.220,75

DISTRITO : ALGIROS 551.086,51

140 BENIMACLET 130,58

141 BENIMACLET 7.193,86

142 CAMI DE VERA 332.224,04

DISTRITO : BENIMACLET 339.548,48

150 RASCANYA 1.465.540,10

152 TORREFIEL 672.791,29

DISTRITO : RASCANYA 2.138.331,39

160 BENICALAP 532.323,07

161 BENICALAP 928.509,20

DISTRITO : BENICALAP 1.460.832,27
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MUNICIPAL
RUSSAFA

ELISA P SANCHEZ CUTILLAS GONZALEZ 22/02/2022 ACCVCA-120 58604506646966333532
607401408891735646

PRESIDENTA DE LA JUNTA MUNICIPAL DE RUSSAFA MARIA ISABEL LOZANO LAZARO 23/02/2022 ACCVCA-120 14281371616501329959
7769746128960703665

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 14 DE DESEMBRE DE 2021 63

22/10/2021S.E.P.

* POR  BARRIOS Y DISTRITOS *

CODIGO 

TERRITORIAL BARRIOS
OBLIGAC. 

RECONOC.

RESUMEN GASTOS INVERSIONES -  2021

 EJECUCION OBLIGACIONES RECONOCIDAS A 30-09-2021 

170 POBLES DEL NORD 1.978,35

171 BENIFARAIG 12.983,81

174 LES CASES DE BARCENA 142.869,42

176 MASSARROJOS 32.796,91

177 BORBOTO 16.667,75

DISTRITO : POBLES DEL NORD 207.296,24

181 BENIMAMET 947.734,10

DISTRITO : POBLES DE L'OEST 947.734,10

190 POBLES DEL SUD 462.739,24

192 EL CASTELLAR-L'OLIVERAL 1.445.721,55

194 EL SALER 284.469,08

195 EL PALMAR 17.722,37

196 EL PERELLONET 66.375,72

197 LA TORRE 55.417,94

DISTRITO : POBLES DEL SUD 2.332.445,90

TOTAL INVERSION TERRITORIAL

TOTAL INVERSIONES  2021 ......................

26.847.398,98

43.414.986,31

16.567.587,33INVERSION NO TERRITORIALIZABLE
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MUNICIPAL
RUSSAFA

ELISA P SANCHEZ CUTILLAS GONZALEZ 22/02/2022 ACCVCA-120 58604506646966333532
607401408891735646

PRESIDENTA DE LA JUNTA MUNICIPAL DE RUSSAFA MARIA ISABEL LOZANO LAZARO 23/02/2022 ACCVCA-120 14281371616501329959
7769746128960703665

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 14 DE DESEMBRE DE 2021 64

##ANEXO-1810182##

22/10/2021S.E.P.

RESUMEN GASTOS INVERSIONES -  2021

* POR  DISTRITOS *

CODIGO 

DISTRITO DENOMINACION 2021

EJECUCION OBLIGACIONES RECONOCIDAS A 30/09/2021

CIUTAT VELLA10 5.209.688,33

L'EIXAMPLE20 306.252,52

EXTRAMURS30 358.659,15

CAMPANAR40 230.018,03

LA SAIDIA50 464.174,24

EL PLA DEL REAL60 351.097,80

L'OLIVERETA70 856.743,94

PATRAIX80 1.892.940,50

JESUS90 637.602,90

QUATRE CARRERES100 1.144.601,86

POBLATS MARITIMS110 6.664.812,66

CAMINS AL GRAU120 753.532,16

ALGIROS130 551.086,51

BENIMACLET140 339.548,48

RASCANYA150 2.138.331,39

BENICALAP160 1.460.832,27

POBLES DEL NORD170 207.296,24

POBLES DE L'OEST180 947.734,10

POBLES DEL SUD190 2.332.445,90

TOTAL INVERSION TERRITORIAL

TOTAL INVERSIONES  2021  ......................

26.847.398,98

43.414.986,31

16.567.587,33INVERSION NO TERRITORIALIZABLE
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MUNICIPAL
RUSSAFA

ELISA P SANCHEZ CUTILLAS GONZALEZ 22/02/2022 ACCVCA-120 58604506646966333532
607401408891735646

PRESIDENTA DE LA JUNTA MUNICIPAL DE RUSSAFA MARIA ISABEL LOZANO LAZARO 23/02/2022 ACCVCA-120 14281371616501329959
7769746128960703665

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 14 DE DESEMBRE DE 2021 65

RESPUESTA:

SANDRA GOMEZ LOPEZ - PRESIDENTA - COMISSIÓ DE DESENVOLUPAMENT I
RENOVACIÓ URBANA, HABITATGE I MOBILITAT

RESPUESTA A LAS PREGUNTAS REALIZADAS POR EL GRUPO POPULAR AL
CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE RUZAFA

Tanto el presupuesto municipal, como los informes trimestrales de ejecución del mismo,
son públicos y accesibles desde la web del Ayuntamiento.

RESPUESTA:

ALEJANDRO RAMON ALVAREZ - REGIDOR-DELEGAT - DELEGACIÓ
D'AGRICULTURA, ALIMENTACIÓ SOSTENIBLE I HORTA

1.- Quines inversions queden pendents d'executar en el districte de L´Eixample? 
Sol·licitem que se'ns facilite el detall de les inversions pendents indicant el barri i l'import
de la inversió.

2.- Hi ha inversions previstes en Plà del Remei? En cas afirmatiu de quines inversions
es tracta i per quant import?

3.- Quines inversions queden pendents d'executar en el districte de Quatre Carreres? 
Sol·licitem que se'ns facilite el detall de les inversions pendents indicant el barri i l'import
de la inversió.

4.- Sol·licitem que se'ns facilite el detall de les inversions pendents indicant el barri i
l'import de la inversió.

5.- Hi ha inversions previstes en En Corts? En cas afirmatiu de quines inversions es
tracta i per quant import?

 

En els Servicis i  Organismes Autònoms de la Regidoria d'Agricultura, Emergència
Climàtica i Cementeris no hi ha cap inversió pendent d'executar ni prevista en la zona.
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1.- ¿Qué inversiones quedan pendientes de ejecutar en el distrito de
L´Eixample? Solicitamos se nos facilite el detalle de las inversiones pendientes indicando el
barrio y el importe de la inversión.

2.- ¿Hay inversiones previstas en Plà del Remei? En caso afirmativo ¿de qué
inversiones se trata y por cuánto importe?

3.- ¿Qué inversiones quedan pendientes de ejecutar en el distrito de Quatre Carreres?
Solicitamos se nos facilite el detalle de las inversiones pendientes indicando el barrio y el
importe de la inversión.

4.- Solicitamos se nos facilite el detalle de las inversiones pendientes indicando el
barrio y el importe de la inversión.

5.- ¿Hay inversiones previstas en En Corts? En caso afirmativo ¿de qué inversiones se
trata y por cuánto importe?

 

En los Servicios y Organismos Autónomos de la Concejalía de Agricultura, Emergencia
Climática y Cementerios no hay ninguna inversión pendiente de ejecutar ni prevista en la zona

RESPUESTA:

ISABEL LOZANO LAZARO - REGIDORA-DELEGADA - DELEGACIÓ DE
SERVICIS SOCIALS

En relació amb les preguntes presentades pel portaveu Jacobo Navarro de Peralta García i
el vocal Enrique Martínez Olmos del Grup Municipal Popular al Consell de Districte de la Junta
Municipal de Russafa, a celebrar en sessió de 14 de desembre de 2021, amb l’assumpte
“Inversions a Russafa”, s’aporten les respostes següents:

 

1.- Quines inversions queden pendents d'executar en el districte de L´Eixample?

Sol·licitem que se'ns facilite el detall de les inversions pendents indicant el barri i
l'import de la inversió.

Les actuacions realitzades per la Delegació de Serveis Socials en el districte de l’Eixample
en 2021 han consistit en l'impuls i inici dels tràmits per a la licitació del contracte d'obres de
rehabilitació de la Nau 4 al Parc Central per a Centre de Dia Municipal per a Joves i Centre
Municipal de Serveis Socials, com a despesa de gestió anticipada amb càrrec al pressupost 2022,
amb un pressupost de 2.591.807,48€.

La Delegació de vivenda i la Delegació de patrimoni no tenen cap inversió pendent en el
districte de l’Eixample.



Id
. 

D
o
cu

m
en

t:
 T

iN
l 
eI

lS
 k

P
I4

 F
e6

9
 y

Z
M

1
 c

N
h
0
 T

C
M

=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MUNICIPAL
RUSSAFA

ELISA P SANCHEZ CUTILLAS GONZALEZ 22/02/2022 ACCVCA-120 58604506646966333532
607401408891735646

PRESIDENTA DE LA JUNTA MUNICIPAL DE RUSSAFA MARIA ISABEL LOZANO LAZARO 23/02/2022 ACCVCA-120 14281371616501329959
7769746128960703665

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 14 DE DESEMBRE DE 2021 67

 

2.- Hi ha inversions previstes en Pla del Remei? En cas afirmatiu de quines inversions
es tracta i per quant import?

La Delegació de Serveis Socials, la Delegació de Vivenda i la Delegació de Patrimoni no
tenen cap inversió pendent en Pla del Remei.

 

3.- Quines inversions queden pendents d'executar en el districte de Quatre Carreres?
Sol·licitem que se'ns facilite el detall de les inversions pendents indicant el barri i l'import
de la inversió.

La Delegació de Serveis Socials, la Delegació de Vivenda i la Delegació de Patrimoni no
tenen cap inversió pendent en el districte de Quatre Carreres.

 

4.- Sol·licitem que se'ns facilite el detall de les inversions pendents indicant el barri i
l'import de la inversió.

Aquesta pregunta ja ha sigut contestada.

 

5.- Hi ha inversions previstes en En Corts? En cas afirmatiu de quines inversions es
tracta i per quant import?

La Delegació de Serveis Socials, la Delegació de Vivenda i la Delegació de Patrimoni no
tenen cap inversió pendent en En Corts.

 

RESPUESTA:

GIUSEPPE GREZZI - REGIDOR-DELEGAT - DELEGACIÓ DE MOBILITAT
SOSTENIBLE I INFRAESTRUCTURES DE TRANSPORT PÚBLIC

PREGUNTA QUE PRESENTA EL PORTAVOZ JACOBO NAVARRO DE
PERALTA GARCIA, CON DNI. 22.567.244-N Y EL VOCAL ENRIQUE MARTINEZ OLMOS,
CON DNI: 44.523.356-W, EN NOMBRE DEL GRUPO POPULAR EN LA
JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO DE RUZAFA

SERVICIO DE CONTAMINACIÓN ACUSTICA 
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Respecto a las inversiones ejecutadas en los distritos que componen esta Junta municipal a
cargo del Presupuesto del presente ejercicio presupuestario, formulamos las siguientes preguntas:

1.- ¿Qué inversiones quedan pendientes de ejecutar en el distrito de L ´Eixample?
Solicitamos se nos facilite el detalle de las inversiones pendientes indicando el barrio y el
importe de la inversión.

  Se ha procedido a la contratación del suministro de 4 sonómetros y 4 sistemas de
comunicaciones con sus respectivas estaciones de ruido, para la realización de estudio
sonométrico en barrio de Ruzafa.

Asimismo, se ha llevado a cabo la contratación del suministro de una bomba de vacío y de
un cromatógrafo para el análisis de aguas y alimentos aplicado a cualquier punto de la ciudad
de Valencia.

En estos momentos todas estas equipaciones se encuentran en la fase de pendientes de
suministro.

2.- ¿Hay inversiones previstas en Plà del Remei? En caso afirmativo ¿de qué inversiones se
trata y por cuánto importe?

No tenemos inversiones pendientes en esta zona

3.- ¿Qué inversiones quedan pendientes de ejecutar en el distrito de Quatre Carreres?
Solicitamos se nos facilite el detalle de las inversiones pendientes indicando el barrio y el
importe de la inversión.

No tenemos inversiones pendientes en esta zona

4.- Solicitamos se nos facilite el detalle de las inversiones pendientes indicando el barrio y
el importe de la inversión.

No tenemos inversiones pendientes en esta zona

 SERVICIO DE MOBILITAT SOSTENBLE

Respecto a las inversiones ejecutadas en los distritos que componen esta Junta municipal a
cargo del Presupuesto del presente ejercicio presupuestario, formulamos las siguientes
preguntas: 

Las inversiones que tiene previstas ejecutar el Servicio de Movilidad Sostenible son
públicas y pueden consultarse en el presupuesto municipal y en la web DecidimVLC. La
descripción de dichas inversiones contiene la ubicación de los proyectos y con ello puede
identificarse el barrio al que afectarán. En la web DecidimVLC la información ya se encuentra
clasificada por Distritos y puede consultarse el tanto por ciento de ejecución de cada proyecto.
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  1.- ¿Qué inversiones quedan pendientes de ejecutar en el distrito de L´Eixample?
Solicitamos se nos facilite el detalle de las inversiones pendientes indicando el barrio y el
importe de la inversión.

 2.- ¿Hay inversiones previstas en Plà del Remei? En caso afirmativo ¿de qué inversiones
se trata y por cuánto importe?

  3.- ¿Qué inversiones quedan pendientes de ejecutar en el distrito de Quatre Carreres?
Solicitamos se nos facilite el detalle de las inversiones pendientes indicando el barrio y el
importe de la inversión.

 4.- Solicitamos se nos facilite el detalle de las inversiones pendientes indicando el barrio y
el importe de la inversión.

 5.- ¿Hay inversiones previstas en En Corts? En caso afirmativo ¿de qué inversiones se
trata y por cuánto importe?

 

 

RESPUESTA:

GLORIA AMPARO TELLO COMPANY - REGIDORA-DELEGADA - DELEGACIÓ
DE PATRIMONI I RECURSOS CULTURALS

PREGUNTA QUE PRESENTA EL PORTAVOZ JACOBO NAVARRO DE
PERALTA GARCIA, CON DNI. 22.567.244-N Y EL VOCAL ENRIQUE MARTINEZ
OLMOS, CON DNI: 44.523.356-W, EN NOMBRE DEL GRUPO POPULAR EN LA

JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO DE RUZAFA

Respecto a las inversiones ejecutadas en los distritos que componen esta Junta municipal a
cargo del Presupuesto del presente ejercicio presupuestario, formulamos las siguientes preguntas:

1.- ¿Qué inversiones quedan pendientes de ejecutar en el distrito de L´Eixample?
Solicitamos se nos facilite el detalle de las inversiones pendientes indicando el barrio y el
importe de la inversión.

 2.- ¿Hay inversiones previstas en Plà del Remei? En caso afirmativo ¿de qué inversiones
se trata y por cuánto importe?

En respuesta a los puntos 1 y 2, por parte del servicio de Patrimonio Histórico, informar
que queda pendiente por ejecutar la restauración y limpieza del Conjunto Escultórico Marqués de
Campo de Mariano Benlliure, ubicado en la Gran Vía Marqués del Turia - Plaza Cánovas del
Castillo, actualmente en tramitación.
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3.- ¿Qué inversiones quedan pendientes de ejecutar en el distrito de Quatre Carreres?
Solicitamos se nos facilite el detalle de las inversiones pendientes indicando el barrio y el
importe de la inversión.

En Quatre Carreres y En Corts se ha restaurado recientemente el busto a Federico Trénor y
Trénor ubicado en el Paseo de Federico Trénor – Barrio de les Moreres

 

4.- Solicitamos se nos facilite el detalle de las inversiones pendientes indicando el barrio y
el importe de la inversión.

Se remite a las respuestas facilitadas en los puntos anteriores.

 

5.- ¿Hay inversiones previstas en En Corts? En caso afirmativo ¿de qué inversiones se trata
y por cuánto importe?

Contestada en el punto 3.

RESPUESTA:

MARIA LUISA NOTARIO VILLANUEVA - TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA
DE GESTIÓ DE RECURSOS

 

En resposta a la pregunta efectuada cal indicar que la mateixa no pot ser resposta en els
termes sol·licitats ja que la informació sol·licitada no està recopilada en una base de dades, arxiu
o registre de tal manera que la mateixa no existeix en els termes sol·licitats, així la informació
obra en cadascun dels expedientes de la seua raó. En tal sentit el dret d'accés s'exercitarà
havent-se de formular petició individualitzada dels documents que es desitge consultar, sense que
capia, excepte per a la seua consideració amb caràcter potestatiu, formular sol·licituds genèriques
sobre una matèria o conjunt de matèries (STS 27/09/2002), resultant així mateix que el dret
d'accés a la informació ha de limitar-se a la documentació prèviament elaborada i existent en les
dependències administratives, sense que siga equiparable aquest dret a la informació a un dret
genèric a obtindre nous informes sobre determinats assumptes (STS 5/11/1999).

De conformitat amb l'anterior, i amb la diferent jurisprudència sobre la matèria, així
sentència del Tribunal Superior de Justícia d'Aragó, de 30 d'octubre de 2003 o sentència del
Tribunal Superior de Justícia de Castella i Lleó, de data 4 de novembre de 2005, es podrà accedir
a la informació sol·licitada concretant-la mateixa i facilitant-li l'accés als expedients concrets la
informació dels quals considere necessària per a l'exercici de la seua labor.

RESPUESTA:



Id
. 

D
o
cu

m
en

t:
 T

iN
l 
eI

lS
 k

P
I4

 F
e6

9
 y

Z
M

1
 c

N
h
0
 T

C
M

=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MUNICIPAL
RUSSAFA

ELISA P SANCHEZ CUTILLAS GONZALEZ 22/02/2022 ACCVCA-120 58604506646966333532
607401408891735646

PRESIDENTA DE LA JUNTA MUNICIPAL DE RUSSAFA MARIA ISABEL LOZANO LAZARO 23/02/2022 ACCVCA-120 14281371616501329959
7769746128960703665

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 14 DE DESEMBRE DE 2021 71

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ - TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA
D'ECOLOGIA URBANA, EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL PORTAVOZ JACOBO NAVARRO DE PERALTA
GARCIA, CON DNI. 22.567.244-N Y EL VOCAL ENRIQUE MARTINEZ OLMOS, CON
DNI: 44.523.356-W, EN NOMBRE DEL GRUPO POPULAR EN LA JUNTA MUNICIPAL
DEL DISTRITO DE RUZAFA 

Respecto a las inversiones ejecutadas en los distritos que componen esta Junta
municipal a cargo del Presupuesto del presente ejercicio presupuestario, formulamos las
siguientes preguntas:

1.- ¿Qué inversiones quedan pendientes de ejecutar en el distrito de L´Eixample?
Solicitamos se nos facilite el detalle de las inversiones pendientes indicando el barrio y el
importe de la inversión.

Respecte a l’OAM de Parcs i Jardins, està prevista una inversió al barri de Russafa de
100.670,74 euros per a la instal·lació de càmeres de vigilància al Parc Central, que inclouen la
direcció d'obra, la col·locació de 12 càmeres i el cablejat de fibra fins a la Policia Local.

Pel que fa al servici de Gestió Sostenible de Residus Urbans i Neteja de l’Espai Públic,
mitjançant el contracte de servicis de la zona a la que pertany el districte de L’Eixample, té
previst instal·lar 246 contenidors (marrons) per a recollida de matèria orgànica, el que suposarà
una inversió de 271.430 euros.

La distribució de la inversió esmentada, pels barris del districte, és la següent:

   Número de
contenidors orgànica  Inversió (€)  Número de contenidors

d’oli usat domèstic Inversió (€)  Total inversió (€)

Russafa  127 140.198 14 14.000 154.198

La Gran Via  51 56.319 3 3.000 59.319

El Pla del Remei  68 74.913 5 5.000 79.913

Respecte al servici de Jardineria Sostenible:

-          Executat el 2021, remodelació del jardí de Manuel Granero: 464.000 euros.

-          Pendent d’executar el 2022, obres mitjana enjardinada en la Gran Via de les
Germanies: 120.000 euros.

 

Respecto al OAM de Parques y Jardines, está prevista una inversión en el barrio de
Ruzafa de 100.670,74 euros para la instalación de cámaras de vigilancia en el Parque Central,
que incluyen la dirección de obra, la colocación de 12 cámaras y el cableado de fibra hasta la
Policía Local. 
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En cuanto al servicio de Gestión Sostenible de Residuos Urbanos y Limpieza del Espacio
Público, mediante el contrato de servicios de la zona a la que pertenece el distrito del Eixample,
tiene previsto instalar 246 contenedores (marrones) para recogida de materia orgánica, lo que
supondrá una inversión de 271.430 euros. 

La distribución de la inversión mencionada, por los barrios del distrito, es la siguiente:

   Número de contenedores
orgánica 

Inversión

(€) 

Número de contenedores de
aceite usado doméstico Inversión (€)  Total inversión (€)

Russafa  127  140.198  14 14.000 154.198

La Gran Via  51  56.319  3 3.000 59.319

El Pla del Remei  68  74.913  5 5.000 79.913

Respecto al servicio de Jardinería Sostenible: 

-                   Ejecutado en 2021, remodelación del jardín de Manuel Granero: 464.000
euros.

-          Pendiente de ejecutar en 2022, obras mediana ajardinada en la Gran Vía de
las Germanías: 120.000 euros.

2.- ¿Hay inversiones previstas en Plà del Remei? En caso afirmativo ¿de qué inversiones
se trata y por cuánto importe? 

Les ja assenyalades al punt anterior, per part del servici de Residus i Neteja.

Las ya señaladas en su punto anterior, por parte del servicio de Residuos y Limpieza.

 

3.- ¿Qué inversiones quedan pendientes de ejecutar en el distrito de Quatre Carreres?
Solicitamos se nos facilite el detalle de las inversiones pendientes indicando el barrio y el
importe de la inversión.

Cap pendent de l’OAM.

Pel que fa al servici de Gestió Sostenible de Residus Urbans i Neteja de l’Espai Públic, a
tots els barris que composen el districte de Quatre Carreres, és a dir, Montolivet, En Corts,
Malilla, Fonteta de Sant Lluís, Na Rovella, La Punta i Ciutat de les Ciències, no queden
inversions pendents d’executar perque la instal·lació de contenidors per a orgànica i envasos ja es
va finalitzar en desembre de l’any passat.

Respecte al servici de Jardineria Sostenible, executat al 2021:
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-          Pèrgola activitats musicals Malilla: 48.946.76 euros

-          Nou jardí Montolivet plaça Sor Guillermina: 105.718,29 euros

No hi ha cap inversió pendent d’executar.

Ninguna pendiente del OAM. 

En cuanto al servicio de Gestión Sostenible de Residuos Urbanos y Limpieza del Espacio
Público, en todos los barrios que componen el distrito de Quatre Carreres, es decir, Montolivet,
En Corts, Malilla, Fonteta de Sant Lluís, Na Rovella, La Punta i Ciutat de les Ciències, no
quedan inversiones pendientes de ejecutar, puesto que la instalación de contenedores para
orgánica y envases ya se finalizó en diciembre del año pasado.

Respecto al servicio de Jardinería Sostenible, ejecutado en el 2021: 

-          Cenador actividades musicales Malilla: 48.946.76 euros

-          Nuevo jardín Montolivet plaza Sor Guillermina: 105.718,29 euros 

No hay ninguna inversión pendiente de ejecutar.

 

4.- Solicitamos se nos facilite el detalle de las inversiones pendientes indicando el
barrio y el importe de la inversión. 

No hi ha cap inversió pendent.

No hay ninguna inversión pendiente.

5.- ¿Hay inversiones previstas en En Corts? En caso afirmativo ¿de qué inversiones se
trata y por cuánto importe?

No hi ha cap inversió prevista al barri d’En Corts. 

No hay ninguna inversión prevista en el barrio d’En Corts.

10 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2021-000113-00 PROPOSTA NÚM.: 4
ASSUMPTE:
Pregunta del grup Popular presentada per Jacobo Navarro de Peralta García i Enrique Martínez
Olmos, sobre el Skate Park del Gulliver.
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PREGUNTA QUE PRESENTA EL PORTAVOZ JACOBO NAVARRO DE
PERALTA GARCIA, Y EL VOCAL ENRIQUE MARTINEZ OLMOS, EN NOMBRE
DEL GRUPO POPULAR EN LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO DE RUZAFA

 

Respecto a la reforma integral del Skate Park del Gulliver, acordada tras la aprobación de
la moción presentada por este grupo municipal en el pleno de la Junta de Ruzafa celebrado en
mayo del pasado año y dado que recientemente hemos visto que se ha vallado dicha zona,
formulamos las siguientes preguntas:

1.- ¿Qué actuaciones concretas se van a llevar a cabo?

2.- ¿Cuál es el presupuesto que maneja el gobierno municipal para realizar las actuaciones
previstas?

3.- ¿Cuáles son los plazos previstos de ejecución de las actuaciones?

4.- ¿Cuál es la previsión del gobierno municipal respecto a la ejecución de la reforma
integral de dicho equipamiento?

RESPUESTA:

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ - TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA
D'ECOLOGIA URBANA, EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL PORTAVOZ JACOBO NAVARRO DE PERALTA
GARCIA, CON DNI. 22.567.244-N Y EL VOCAL ENRIQUE MARTINEZ OLMOS, CON
DNI: 44.523.356-W, EN NOMBRE DEL GRUPO POPULAR EN LA JUNTA MUNICIPAL
DEL DISTRITO DE RUZAFA 

Respecto a la reforma integral del Skate Park del Gulliver, acordada tras la aprobación
de la moción presentada por este grupo municipal en el pleno de la Junta de Ruzafa celebrado
en mayo del pasado año y dado que recientemente hemos visto que se ha vallado dicha zona,
formulamos las siguientes preguntas:

1.- ¿Qué actuaciones concretas se van a llevar a cabo?

Estos treballs inclouen: el picat i sanejat de clevills en el vas de la pista, retirada de residus,
ompliment de clevills amb morter especial i pintat de tota la superfície del vas amb pintura
d'emprimació grisa.

Estos trabajos incluyen: el picado y saneado de grietas en el vaso de la pista, retirada de
residuos, llenado de grietas con mortero especial y pintado de toda la superficie del vaso con
pintura de imprimación gris.
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2.- ¿Cuál es el presupuesto que maneja el gobierno municipal para realizar las
actuaciones previstas?

L'OAM Parcs i Jardins està realitzant els treballs de condicionament de l’skatepark, amb
mitjans propis de l’organisme.

El OAM Parques y Jardines está realizando los trabajos de acondicionamiento del
skatepark, con medios propios del organismo.

3.- ¿Cuáles son los plazos previstos de ejecución de las actuaciones?

Els treballs està previst que duren un mes, encara que depén de les condicions
meteorològiques.

Los trabajos está previsto que duren un mes, aunque depende de las condiciones
meteorológicas.

 

4.- ¿Cuál es la previsión del gobierno municipal respecto a la ejecución de la reforma
integral de dicho equipamiento?

La tramitació del projecte s’iniciarà en 2022.

La tramitación del proyecto se iniciará en 2022.

11 RESULTAT: QUEDAR ASSABENTAT
ASSUMPTE:
Precs i preguntes

En el apartado de ruegos y Preguntas, el vocal del grupo popular pide la palabra e
interviene: "Aprobamos una moción relativa a la zona escolar de los colegios Maristas y Loreto
que da a Jacinto Benavente. Entonces se cuestionaba sobre la necesidad de señalización de esa
zona, que no era una zona de uso de entrada y salida, pero que dado a la situación del covid, se
había convertido para la circulación del colegio en una zona de entrada y salida de niños y que no
estaba señalizada.Creo que llegamos a un acuerdo que se haría, se transmitiría a los servicios
municipales. En la zona de delante sí que hay policía etc. pero en la zona de atrás que es por
donde se sale etc. no hay ninguna señalización en una calle de tráfico digamos a una velocidad
superior a la calle Salamanca. Entonces queríamos cuestionar en qué momento o en qué estado se
quedaba esa cuestión.

Dos. En la última, en la última reunión del 6 de octubre pregunté el estado sobre el
proyecto de Ausias March. Ya me han contestado lo que nosotros hicimos durante 24 años, pero
no recibí la contestación por parte de vosotros.Preguntaba sobre en qué estado se encuentra. Y
entonces la respuesta fue que ya recibiríamos contestación. Y que ya nos contestarían. No hemos
recibido respuesta al respecto. Hemos recibido algunas cosas por parte del Grupo Socialista de
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cosas que se han hecho, pero no de en qué estado se encuentra en este momento. Pero no sé si
hoy ya tenemos información, o.. tenemos o tenemos algo que aportar. Desde aquel día que no
hemos recibido respuesta. Que en qué estado se encuentra el proyecto hoy.

La Presidenta responde: "Pues li contestaré per escrit."

Continúa el vocal del grupo popular: Vale. Gracias. Y luego ya esto supongo que tendrá"
información la presidenta, es respecto a en qué estado se encuentra la moratoria de instalación de
bloques exclusivos de pisos turísticos en los barrios del Ensanche y de Ruzafa, porque de nuevo
leímos algo de un estudio de la concejalía de vivienda de unos determinados criterios pero no sé
si eran compartidos, si eso está implantado o si se va a implantar sólo en unos barrios o en todos
los barrios, y queríamos también tener conocimiento sobre el estado de esto.  "

Interviene la Presidenta: "Molt bé, bueno pues el punt d’esta questió és que Urbanisme va
a iniciar un estudi pormenoritzat al respecte, a partir del qual se plantejarà en els termes que
corresponga, una moratoria en eixe sentit. Està en eixe punt el tema. No puc concretar terminis."

La presidenta da la palabra al vocal del grupo popular:"Simplemente  comentar que aquí
hablamos muchas veces sobre el tema de participación o de participación en consejo o en los
grupos de trabajo y simplemente dar una percepción que noté el otro día, y es que parece que
algunos participan sólo cuando interesa hacer algo.

Por ejemplo, el otro día me sorprendió mucho que en el grupo de cultura en el que
habitualmente o asisten presencialmente o están telemáticamente unas diez personas,   habían
pues casi 30 personas. Parece ser que todas decididas a votar por las propuestas que han salido de
ganadores en la final de los premios de distrito. Me parece legítimo que haya participación, pero
a mí me gustaría que esas personas pues por ejemplo participaran también en el resto de
ocasiones en las que se convoca el grupo de cultura para el que por ejemplo se convoca este
consejo. Ahora mismo en este consejo de distrito hay conectadas menos personas que las que
había el otro día en la que casualmente había que votar unas propuestas de premiados que partían
del gobierno municipal, una por parte de Compromís y otra por parte del Partido Socialista.  Yo
quiero animar a los solicitantes que sí que se conectaron a votar, que ahora lo hagan también en
el resto de ocasiones para participar todas las veces que puedan, no sólo cuando interese que se
salga adelante una u otra opción.  "

El vocal del grupo VOX pide la palabra:"Yo en este sentido estoy totalmente de acuerdo
con él. Yo creo que deberíamos hacer un esfuerzo tanto en la presidencia como todos los partidos
políticos para intentar incrementar la participación .Yo  llevo en el barrio de toda la vida aquí. Yo
me he enterado de esto hace dos años. Yo no sabía ni que existía la Junta Municipal. Y es que
consulto con cualquiera de mis amigos o de mi entorno que es amplio, y lo desconocen. Yo creo
que responsabilidad de los entes públicos. La ciudadanía no lo ve. Yo creo que deberíamos
pensar entre todos (ya no digo idea mia). Que no es idea mía.

Pues no sé. Si es de cultura o si es una cosa de niño lo que sea. Con notificarlo a todos los
colegios de la zona para que lo difundan entre sus alumnos, por ejemplo. Por ahora, de repente,
que sea telemática todo el año. Para toda la vida. Para toda la gente que no pueda venir. Yo creo
que eso algo incrementará la participación. No sé. Ideas en ese sentido. Que ya no son políticas.
Valen para todo. Entonces yo creo que eso, puede llegar compartirlo."
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La Presidenta responede: "Si, s'intenta. Se fa publicitat eh, per les xarxes, per la televisió
de la EMT, però bueno, la gent té interessos diferents i motivacions diferents…

Sí, qualsevol proposta per a incrementar la participació será ben rebuda."

Se da paso a las intervenciones vecinales, según las hojas de participación presentadas.

12 RESULTAT: QUEDAR ASSABENTAT
ASSUMPTE:
Intervencions veïnals
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##ANEXO-1820445##

  

 

 

 

 

 

 

HOJA DE PARTICIPACIÓN CONSEJOS DE DISTRITO 

FULLA DE PARTICIPACIÓ CONSELLS DE DISTRICTE 

 

Nombre y apellidos:  

Nom y cognoms Èlia Yuste Rodrigo 

 

Entidad a la que representa:  

Entitat a la que representa 

 

Correo electrónico (deberá cumplimentarse caso de precisar respuesta la intervención) 

Correu electrònic (haurà d'omplir-se cas de precisar resposta la intervenció) 

 

(Utilizar mayúsculas / Utilitzar majúscules) eyuste@gmail.com 

 

Motivo de la intervención: 
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Motiu de la intervenció: Interès de saber qué pensa fer l’Ajuntament de València amb 
el soroll i totes les molèsties que hem de patir les ciutadanes i ciutadans en el Barri 
de Russafa, sobre tot en els carrers més freqüentats i concorrits, el cap de setmana. 

 

 

 

EXPOSICIÓN HECHOS (motivo de la intervención ampliado, si es el caso) 

 

El meu fill, de 7 anys quasi 8, porta tota la seua vida medicat amb melatonina per no 
aconseguir dormir per si mateixa els caps de setmana i periodes festius. Els seus 
pediatres asseguren que per no tindre un bon descans té ja problemes de salut 
associats i pot desenvolupar encara més. Estem especialment irascibles i poc 
productius de mati per culpa de no descansar com tocaria. El problema s’ha engreujat 
amb el “tardeo” perquè encara hi ha més soroll que abans, fins i tot en hores on abans 
podies conversar o baixar a fer la darrera compra del dia sense trobar-te cadires, taules 
per tot arreu i també gent maleducada. Tanmateix, el pitjor continua sent les nits, per 
descomptat. 

 

 

PREGUNTAS (indicando el área / concejalia responsable) 

 

1) En repetides ocasions el veinat afectat, mitjançant la plataforma Russafa Descansa, 
ha demostrat amb proves fehacients de sonògraf, que el nivell de soroll que hem de 
soportar en enclaus molt concorrits del barri de Russafa ben supera els nivells que 
permetirien un descans òptim a grans i menuts. Per què València no està fent cas 
d’aquestes proves? 

 

 

 

2) Per què des del Municipi es varen instal·lar sonòmetres en punts no calents del 
barri? Que es vol amagar o no “escoltar” al voltant d’aquesta problemàtica de 
convivència tan greu? 
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3) Si veritablement aquesta situació tan insostenible es vol resoldre, quines son les 
passes o les accions que es volen dur a terme, i en quin marc de temps? 

 

Finalment, els pregaria que em mantingueren informada dels seus moviments en 
aquest sentit. 

 

Moltes gràcies per la seua atenció.  

 

 

 

 

 

 

 

 

PROTECCIÓ DE DADES PERSONALS: Les dades que heu facilitat en este formulari 
seran tracta-des per l’Ajuntament de València, en qualitat de responsable, per a la 
finalitat indicada en esta documentació i, sobre la base del que disposa el Reglament 
General de Protecció de Dades (UE)2016/679, podeu exercitar els drets d’accés, 
rectificació, supressió i d’altres contemplats en el reglament esmentat, conforme 
s’explica en la informació addicional de protecció de dades que podeu consultar en 
este enllaç: http://www.valencia.es/val/politica-privacitat. 

 

PROTECCIÓN DE DATOS PERSONALES: Los datos facilitados por Ud. en este 
formulario serán tratados por el Ayuntamiento de València, en calidad de 
responsable, para la finalidad indicada enesta documentación y, sobre la base de lo 
dispuesto en el Reglamento General de Protección de Datos (UE) 2016/679, Ud. 
podrá ejercitar los derechos de acceso, rectificación, supresión y otros contemplados 
en el citado reglamento, conforme se explica en la información adicional sobre 
protección de datos que puede consultar en este enlace: 
http://www.valencia.es/cas/politica-privacidad. 
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x He llegit la informació addicional sobre protecció de dades. 

 He leído la información adicional sobre protección de datos. 
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##ANEXO-1820439##
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Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión siendo las , extendiéndose la
presente Acta, que firma conmigo la Presidencia, de todo lo cual como secretario doy fe.

LA PRESIDENTA                                                               EL SECRETARIO


